Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6673 - 6794

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6673 - Preguntas sobre la concepción inmaculada y sobre las buenas características de las almas procedentes del Reino de Dios

6677 - “Yo soy el camino, la Verdad y la Vida....”

6681 - El resurgimiento....

6682 - Comunicación con el Reino del Más Allá

6684 - La época de la última gracia concedida.... Remedio para cada uno....

6687 - Actuar con amor es señal de la presencia de Dios....

6696 - Encender la chispa del amor.... Instrucciones para conseguirlo....

6700 - Lograr la libertad en el tiempo que queda hasta el final.

6702 - Dios ahora valora la voluntad.... Sentimientos más internos....

6703 - Que el uno sirva al otro. Productos de usura. Profesión

6704 - LA PROMESA DE LA AYUDA DE DIOS. FIRMEZA DE FE

6717 - Recibido por la “voz interior” de Bertha Dudde “Palabras de Introducción” de la Cena del Señor....

6719 - Yo mismo vine a la Tierra

6720 - La miseria como remedio de salvación....

6721 - Redención.... Cena del Señor....

6730 - Trabajo consciente en el alma * * *

6732 - Bendiciones de las tradiciones sacramentales

6735 - Suministro de Luz en el Más Allá

6737 - Medios de salvación de los seres portadores de Luz

6746 - Sucesos cósmicos....

6748 - Transformación de la voluntad y de la esencia.... La ayuda es Jesucristo....

6751 - Todos conocen los mandamientos divinos del amor....

6752 - El camino auténtico.... El guía auténtico....

6754 - El adversario excede su poder....

6755 - El compañero Jesucristo....

6758 - Lucha por la fe - Anticristo

6759 - Justificación de las destrucciones.... Transformación terrenal y espiritual....

6760 - Es imprescindible el oír la Palabra de Dios - (Yo no hago nada malo)

6761 - Advertencia seria delante del mundo....

6762 - Acontecimientos mundiales.... Caos.... Anticristo....

6763 - Ayuda con amor al prójimo que está en la miseria

6775 - El efecto de la fuerza.... El señor sobre la materia....

6776 - La transmisión de palabras proféticas....

6779 - El aviso de no ceder en el trabajo del viñedo....

6781 - Un aumento de miserias en la época final....

6782 - Verdaderos y falsos profetas....

6783 - Demasiado entusiasmo falso....

6785 - Cada hombre lleva su propia responsabilidad....

6793 - Efecto de la alimentación en cuerpo y alma....

Preguntas sobre la concepción inmaculada y sobre las buenas características de las almas procedentes del Reino de Dios

B.D. 6673 from 20 de octubre 1956, taken from Book No. 72

En toda desgracia mundana y aflicción espiritual voy a socorreros para que tengáis fe en mi Amor, mi Sabiduría y mi Poder. Porque Yo os amo infinitamente –a vosotros que sois criaturas Mías– y quiero también ganarme vuestro amor... Estoy al tanto de vuestros problemas, sé cómo remediarlos y también tengo el Poder para ello.

A los hijos que, confiados, se dirigen a su Padre para que Él se acuerde de ellos y les ayude, con mucho agrado Yo les demuestro mi Amor, mi Sabiduría y mi Poder. Voy a liberaros de desgracia mundana y de aflicción espiritual, sólo que en cuanto a de la desgracia mundana a veces os exijo tener paciencia; pues únicamente Yo sé por qué esta tenía que tocaros - y ya os liberaré de ella...

Pero aquel que se encuentra en aflicción espiritual, no tendrá que esperar mucho, porque con tan sólo invocarme para que me acuerde de él, ya estoy en disposición para ayudarle. Aflicción espiritual es debilidad anímica: voluntad debilitada, oscuridad del espíritu y dudas que siempre se repiten... aflicción espiritual es influencia y actuación por parte de mi adversario que frecuentemente se atreve a acosar precisamente a aquellos hombres que ya son Míos - a los que quiere recuperar y volver a subordinar a su poder...

Mientras el hombre viva en esta Tierra, mi adversario siempre procurará ejercer su influencia sobre él, pues siempre procurará debilitarle. Pero tan pronto que el hombre se dirija a Mí, él mismo rechaza al enemigo. Yo derramaré mi Fuerza sobre el hombre y le traigo Luz y reconocimiento... y correspondo a su petición de apartar la aflicción espiritual de él.

Conviene que sepáis que mi adversario está interesado en extinguir la Luz de la Verdad, la que por su claridad se manifiesta por todas partes y rechaza las tinieblas - el único territorio en el que mi adversario puede surtir efecto... De modo que este procurará extinguir la Luz pues procurará cubrirla con sombra, induciendo a los hombres preguntas llenas de dudas, y así procura turbar la Luz del reconocimiento.

Pero esto Yo no lo consiento, sino que mi Luz de la Verdad irradiará con tanta más Claridad, con lo que aquella Luz a la que el enemigo quería oscurecer iluminará la noche tanto más claramente. Y donde todavía haya una sombra, esta quedará absorbida por la Luz que surge de Mí, la que penetra todo, y en la que no puede perdurar nada oscuro.

De modo que la Eterna Luz misma os comunicará:

Vosotros que vivís en la Tierra –como también todo lo espiritual que ya pasó una vez como hombre por la vida terrenal– sois algo espiritual caído en otros tiempos - con pocas excepciones porque también hay seres de Luz que se encarnan en esta Tierra. De modo que también del Reino de Luz descienden seres a vosotros para ayudaros a salir de una gran desgracia espiritual.

Pero ahí debéis distinguir: Espíritus primarios que habían renegado de Dios, y espíritus primarios que se habían quedado con Dios - los primeros como séquito de mi adversario que se encuentran en las profundidades, y los otros que se han quedado conmigo en toda Perfección.

Además tenéis que distinguir: seres aún no perfeccionados que todavía portan en sí la voluntad del adversario pero que ya se han entregado a mi Voluntad, y que por eso todavía están expuestos a la influencia de mi adversario. Por eso también comprenderéis que a estos hay que ayudarles porque son demasiado débiles frente al enemigo. Así también os resultará explicable la misión de aquellos seres de Luz que, voluntarios, también se encarnan en la Tierra para ayudar a estos seres todavía demasiado débiles...

Y entonces también comprenderéis la misión del Hombre Jesús - El que, como tal Ser de Luz, quería llevar a cabo una Obra de Salvación que quebró el poder de mi adversario...

19 de octubre de 1956

Todos ellos eran hijos de mi Amor, tanto los seres que habían permanecido conmigo como también los seres caídos; pero todos estos no siguieron siendo iguales, dado que se habían vuelto diferentes: hubo seres que irradiaban Luz, y seres que no la tenían. Por lo tanto no podían permanecer en esferas iguales. De modo que para los unos de estos seres desiguales fue su estancia el “Reino de la Luz”, y para los otros el “reino de las tinieblas”.

Antes de la Venida de Jesús no había puente alguno entre estos dos reinos. Pero Jesús, un Espíritu angélico27 que se había quedado conmigo, estaba dispuesto a establecer este puente –y lo estableció– mediante una Obra de Misericordia extraordinaria...

Los seres que en tiempos remotos por su sublevación contra Mí habían perdido su perfección precisaban de ayuda, porque solos eran demasiado débiles –incluso con un puente establecido– porque también mi adversario disponía de mucho poder que podía aplicar a sus antiguos seguidores.

Pero también los seres que habían permanecido conmigo eran poderosos, porque se dejaban penetrar incesantemente por los rayos de mi Fuerza de Amor... de modo que la fuerza de un Espíritu angélico no caído habría sido absolutamente suficiente para lograr una victoria sobre mi adversario y arrancarle su séquito. Sin embargo una victoria lograda de esta manera habría imposibilitado el perfeccionamiento de los seres, porque esto habría contradicho a mi Ley del Orden eterno, dado que en este caso habría quedado desatendida la libre voluntad de todos los seres que en tiempos remotos, voluntarios, habían seguido a mi adversario...

Por eso hacía falta buscar un otro camino:

El Amor debía ofrecer un Sacrificio... y cada ser caído debía ser libre de servirse de este Sacrificio, deseando que sea dedicado también a él... Pero un sacrificio puede ser ofrecido sólo por un ser humano. Consta que un ser de Luz también puede tener la voluntad de sacrificarse a sí mismo, pero entonces tiene que realizar el sacrificio encontrándose en el estado de hombre, dado que como ser de Luz no puede sufrir. Además, un ser de Luz dispone de tanta Fuerza que de por sí todo le resulta posible, mientras que un hombre es un ser débil e imperfecto, sensible a sufrimientos y tormentos. Como tal tiene que producir una enorme fuerza de voluntad si se carga voluntariamente con tormentos y sufrimientos - y eso ni siquiera para conseguir algo para sí mismo sino para sus semejantes... algo que su amor quiere regalar a seres humanos que son desgraciados...

De modo que ese ser de Luz, debía ofrecer necesariamente en estado de hombre, un sacrificio para sus semejantes humanos - pues debía ser capaz de sufrir y morir... Y así, ahora comprenderéis que el Hombre Jesús no debía presentar ninguna clase de ventajas que le habría caracterizado como hombre extraordinario, a pesar de que su Alma era un Espíritu de Luz - un Alma que no había migrado por la Creación como las almas de los hombres28 - las de los hermanos caídos... Pero aun así, cuando este Alma se vistió con el cuerpo de carne –que, como el cuerpo de otros hombres, era una aglomeración de lo espiritual inmaduro–, estaba sujeta a las mismas sensaciones, ansias y pasiones que el Hombre Jesús debía aprender a superar en su vida terrenal. Porque además de la Salvación –el Perdón de la extrema carga de pecados–, su Misión también era la de dar a los hombres un ejemplo de la única forma de vida que les garantizaba el regreso a Mí.

De modo que si se pedía algo de hombres completamente deficientes, débiles y sujetos a pasiones, entonces estas exigencias también tenían que ser realizables. Y si el Hombre Jesús estaba dispuesto a servir de ejemplo, entonces debía reunir exactamente las mismas propiedades que sus semejantes humanos.

Ahí su Procedencia extraordinaria –como también la de los seres de Luz encarnados en la Tierra que quieren ayudar a los hombres– de ninguna manera ha de dar lugar a la suposición de que Él haya poseído aptitudes extraordinarias o ventajas con las que la lucha consigo mismo le habría resultado menos pesada - una lucha necesaria para lograr en la Tierra la conexión conmigo. Pues esta es la meta de cada hombre en la Tierra... y el Hombre Jesús fue el ejemplo de que este objetivo es realizable.

Todas las ventajas que Jesús llevaba como Espíritu de Luz, las sacrificó antes de su Encarnación como Hombre, porque de lo contrario su Obra no habría podido ser lo que es: un Sacrificio ofrendado por el Amor, cuya Bendición debía llegar a todos los hombres...

Nunca puede ser negado que Dios mismo ofrendó aquel Sacrificio, porque el Amor era determinante - el Amor que colmaba al Hombre Jesús de tal manera que Yo, Dios mismo, podía estar en Él... eso después de que Él como Hombre en su libre Voluntad se había formado de manera que Yo podía hospedarme en Él... Así Él me servía de Receptáculo, con lo que Él poseía Fuerza y Luz en toda Plenitud. Esto es de nuevo un proceso que no sólo podía realizarse en el Hombre Jesús sino que todos los seres humanos pueden y deben realizar en sí mismos, porque ahora estos tienen una Ayuda en el divino Salvador Jesucristo... Pues con su Obra de Redención Él como Hombre logró una dimensión de Gracia que ahora está al alcance de cada ser humano. El que se sirve de esta Gracia también llegará a la meta, porque en la Tierra también logrará la conexión conmigo pues podrá recibir Luz y Fuerza ilimitadamente.

20 de octubre de 1956

Pero aún vais a recibir más instrucción, porque mientras todavía surjan preguntas en vosotros es preciso que os lleguen las respuestas correspondientes. Y cuanto más profundamente anheláis una respuesta, tanto más rápidamente os llegará:

Las almas que están desarrollándose desde las profundidades, como última fase de su desarrollo en la Tierra tienen que enfrentarse a la encarnación como hombre. Con esta, el proceso de desarrollo en la Tierra ha terminado y el alma entra en el Reino espiritual - no importa en qué condición esta se encuentre al dejar atrás su envoltura corporal. Estas almas migran por el camino del Orden divino y, sirviendo, se liberan de la materia dura. Así, poco a poco, consiguen ascender a las Alturas.

Cuando almas de Luz descienden a la Tierra para su encarnación, es únicamente para cumplir con una misión... Estas almas obtienen el cuerpo humano inmediatamente, para a continuación poder cumplir con su camino por la Tierra como cualquier otro ser humano y para que también estén sometidas a todas las leyes naturales... con lo que también les toca luchar. De modo que su envoltura material les pondrá las mismas exigencias - una envoltura que está compuesta de sustancia espiritual todavía totalmente subdesarrollada, es decir, de partículas anímicas de un espíritu primario que en otros tiempos había caído y que todavía persiste completamente en su oposición contra Dios, y al que el alma aún tiene que suavizar y convertir, lo que siempre causará lucha.

El alma humana no es consciente de su estado de Luz original porque el cuerpo terrenal le produce el mismo oscurecimiento, sólo que en tal hombre el amor se encenderá más rápida e intensamente, de modo que también podrá despachar la oscuridad más rápidamente...

Tal alma de Arriba siempre dirigirá sus ojos hacia Arriba, a Dios, a Quien reconoce rápidamente. En general no necesita mucho tiempo para unirse con la Chispa divina que lleva en sí - la que ahora puede fácilmente influir sobre su alma... de modo que espíritu y alma pueden procurar influir en su envoltura... y eso con éxito...

Con el hecho que el alma toma su camino por la Tierra siempre se sobreentiende que tiene que luchar, porque en este mundo terreno-material continuamente tiene que vencer obstáculos para llegar a la meta espiritual. De modo que no hay alma que pudiera llegar a las Alturas sin tener que pasar sufrimientos - tampoco un alma de Luz, porque al comienzo de su encarnación se había dirigido a las profundidades, había entrado en un estado de dependencia, de debilidad y de falta total del entendimiento. De modo que esto siempre hay que tomarlo en consideración cuando el camino de un ser de Luz por la Tierra está considerado como si fuese más fácil...

El cuerpo terrenal es y sigue siendo una atadura para el alma hasta que esta le abandone. Pero también el cuerpo puede ser diferente: la carne puede estar todavía profundamente agarrada al pecado, es decir, que todavía puede incubar muchas de las características de Lucifer... si nace a partir del pecado... si sólo son propiedades satánicas las que dominan a los engendradores de una nueva vida.

Por otro lado, un ser recién despertado a la vida humana puede deber esta vida al amor profundo de una pareja de seres humanos, por lo que a aquel ser también pueden haberse transmitido sobre todo buenas inclinaciones, lo que se reflejará también en la envoltura... Pues esta contendrá un patrimonio importante, conforme al cual en su vida terrenal tendrá que luchar más o menos, y por eso alcanzará su meta también más dura o más fácilmente...

Pero ningún hombre pasará la existencia en la Tierra sin lucha... E incluso para un ser de Luz frecuentemente la vida terrenal resulta extraordinariamente difícil porque el alma, sin ser consciente del porqué, experimenta la existencia en el mundo terrenal como un tormento... pues por causa de su misión carga frecuentemente también con una suerte terrenal muy dura.

Por la caída de Adán el proceso de la procreación resulta desgraciado porque era contrario a la Voluntad de Dios - El que a la hora precisa quería dar su Bendición a la primera pareja de seres humanos... Fue Lucifer el que participó en la procreación del género humano, y nunca renunciará a este derecho que la voluntad de Adán le había facilitado... Pues cuando se trata de la creación de nueva vida, Lucifer siempre participará, a pesar de que el nivel de amor del hombre hasta cierto punto puede oponerse a él - si está solicitada la Protección de Dios contra él.

Ahora también os quedará claro que incluso Dios se opone a su adversario, cuando Él mismo se crea una envoltura corporal de la que cierto día quiere servirse, y la que ya a la hora del Nacimiento debía servirle de morada. Pues Dios mismo, en su procedimiento de surtir efecto, nunca tratará con su adversario; y tampoco permitirá que su adversario ocupe al portador natural29 de esta envoltura Suya... Porque consta que Él, el Dios y Creador desde eternidades que hizo que surgiera todo, El que a todo dio su destino, realmente tiene el Poder de proyectar afuera de Sí todo lo que quiera... De modo que también le resultará posible el hacer surgir un hombre sin el acto de procreación natural... con lo que también le resultará posible apartar a su adversario hasta que se haya realizado Su Voluntad.

Consta que Dios se aloja únicamente en una envoltura pura, dado que no se combina con algo impuro - lo que no excluye que el hombre en este reino de la imperfección –reino que pertenece al adversario de Él– esté expuesto a toda clase de tormentos... con lo que su camino por la Tierra no resulta menos penoso y conflictivo que él de sus semejantes. Pues sin lucha tampoco podría haber victoria...

Pero hacía falta vencer al enemigo de Dios, y consta que Jesús ha sostenido la lucha más pesada que jamás fue sostenida en la Tierra... y Él la ha aprobado como Hombre - no como Dios...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Yo soy el camino, la Verdad y la Vida ....”

B.D. 6677 from 25 de octubre 1956, taken from Book No. 72

“Yo soy el camino, la Verdad y la Vida ....” Con estas palabras, Jesús trató de hacer comprender a los hombres la importancia de su obra en la tierra. Quería señalarles que no Le podían pasar de largo si querían volver a la vida. Que tenían que recibir la verdad de Él Mismo y, por lo tanto, tenían que escucharlo y prestarle atención. Se declaró Él Mismo como el camino y, por lo tanto, llamó a los demás seres humanos a seguir Su ejemplo .... Debían seguir el mismo camino que Él, el camino del amor y del sufrimiento. Y puesto que se refería a Sí Mismo como el “camino”, el divino Redentor no puede ser pasado por alto; todo ser humano tiene que conocerlo y reconocerlo, de lo contrario no va por el camino hacia la vida eterna ....

Jesús también se designa a Sí Mismo igualmente como Verdad y con esas palabras solo expresa que Su Palabra es Eterna Verdad, y que solo Él puede llevar la verdad a los hombres, y como la Verdad tiene su origen en Dios, también da testimonio de Sí Mismo que su cuerpo terrenal es el portador de la Deidad Eterna .... Además, Jesús se describe a Sí mismo como la “Vida” .... Él es el epitome de la fuerza y la luz, Él es lo que es parte de todo lo perfecto, que, en la libertad, la luz y la fuerza puede actuar y obrar, y quien quiera llegar a este estado de libertad, luz y fuerza, tiene que tomar el camino a través de Jesucristo, y vivirá para siempre ....

Ninguna persona que haya vivido en esta tierra pudo pronunciar estas palabras, que el hombre Jesús pronunció: “Yo soy el camino, la Verdad y la Vida” .... Porque todos los profetas de antes hablaron en nombre de Dios, y en su mayoría señalaron a Aquel, Que vendrá .... a Aquel, Que dijo de Sí Mismo: “Yo soy el camino, la Verdad y la Vida” .... Porque en Jesús, Dios Mismo entró en esta tierra y atrajo a la gente al camino correcto que conduce a la vida eterna.

Porque los hombres estaban muertos en el espíritu y si deberían volver a la vida, se les debería ser mostrado un camino y se les debería proclamar la verdad, que ya no reconocían porque permanecían en las tinieblas. Y los hombres deberían pensar que se encontraban en una gran oscuridad en la tierra, y recordarse de estas Palabras, que permanecerán en tinieblas mientras se mantengan alejados de Jesucristo si aún no han encontrado el camino correcto, donde la verdad y la vida serán su beneficio seguro ....

Vosotros los humanos solo debéis recordar estas palabras para luego saber también que no puede haber “Vida” sin Jesucristo y que el verdadero pensamiento y el verdadero conocimiento son solo parte de aquellos que reconocen a Jesucristo .... que nunca más los hombres pueden moverse en la verdad, quienes todavía están lejos de Él, para quienes la Obra de Redención de Jesús es todavía un concepto dudoso, quienes aún no se Le han confesado interiormente, por lo que aún no están redimidos del pecado y de la muerte .... Les falta la Verdad y la Vida porque están en un camino equivocado, porque solo Jesucristo es el camino, Que conduce a la Verdad y a la Vida ....

Estas palabras de Jesús deberían ser pensadas seriamente porque claramente representan la suerte de aquellos que no creen en Él .... error y muerte. Pero la vida terrenal precisamente se les ha dado a los hombres para que puedan resucitar de la muerte a la vida, para pasar del estado de la ignorancia, de la falta de luz a la luz brillante de la verdad, y se les ha mostrado el camino a los hombres para seguir al divino Redentor Jesucristo, Quien se llama a Sí Mismo “el camino” .... Y ningún hombre se hundirá en las tinieblas de la muerte, quien se aferra a Él, quien Lo llama, quien Le pide que lo cuide en el oscuro valle de la tierra ....

y Él atraerá a todos ellos con Su voz para que Lo sigan .... Y Su camino conducirá con seguridad a la meta .... vivirá en luz y fuerza por la eternidad y nunca más sucumbirá a la muerte ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El resurgimiento ....

B.D. 6681 from 30 de octubre 1956, taken from Book No. 72

Una y otra vez os doy explicación a través de Mi palabra para todos los problemas espirituales que no podéis salvar solos .... donde se tiene que entrometer Mi espíritu, vuestra mente debe aclararse y estar acorde con la verdad. La verdad os beneficia, pensamientos equivocados no son buenos para el alma y no le sirven, sino endurecen más a la forma exterior que le rodea, porque pensamientos equivocados no salen de Mi, sino de Mi adversario. Pero la gente todavía no es capaz de recibir la verdad sin rodeos, tienen que ser educados por parte como niños con imágenes y símiles que corresponden a la verdad. Y donde tiene lugar, Mi adversario intenta entrometerse igualmente e intenta deslumbrar estas imágenes y símiles para evitar que la mente de los hombres vaya en camino correcto. Y la iluminación del espíritu es condición para poder una aclaración verdadera y para entender por sí mismo lo que se dio al hombre de forma oculta, lo que predijeron videntes y profetas en Mi nombre. El estado espiritual de los hombres hacía falta aquella manera tapada de la explicación, porque la verdad directa hubiera aparecido tan incrédulo para aquellos que no reconocen el desarrollo espiritual como meta terrestre, y que rechazan por completo a Mi palabra escrita .... el libro de los antecedentes, porque los sucesos finales, si se les presentan claramente, no se hubieran creído nunca y hubiera sido razón para rechazar completamente a Mi palabra. Yo he evitado en cualquier momento una aclaración no tapada de los últimos acontecimientos, pero dí explicación si hacía falta. Por esto se aparecen muchas opiniones bajo los hombres, y cada uno vive la que le corresponde a su nivel espiritual, y sólo un “espíritu despierto” se mueve en los pensamientos correctos y reconoce a la “verdad oculta”!

El final está cerca .... y los sucesos que pasan por la tierra, sólo podrán ser contemplados por poca gente, porque deben dar explicaciones a la próxima generación humana en la tierra nueva de Mi poder y Mi gloria, de la finalización de la antigua y el comienzo de la nueva época de redención. Pero estos pocos levantaré de la tierra en cuanto venga el final. Cuando esto sucede, los gritos y quejas en la tierra comienzan, por este “proceso del levantamiento” se puede ver por todos los hombres en la tierra y causa .... como es fuera de lo normal .... un espanto extremo, porque ahora los hombres que se quedan atraś, se ven frente a la perdición. La venida Mia en las nubes no se verá por aquellos hombres, porque no puedo ser visible por aquellos que son seguidores de Mi adversario .... Sólo los Míos Me van a ver y levantarán los brazos hacia Mi .... Y Yo les llevaré hacia arriba ante los ojos de los semejantes. Y unos pocos gritarán hacia Mí por causa de una miseria profunda, pero no empujados por el miedo, sino de un aclaramiento de repente y de una compunción profundísima .... Conozco a aquellos y hablo continuamente con ellos, y necesitan solo una erupción profunda para dejar atrás a su rechazo y dejar su corazón en Mis manos .... Y son aquellos hombres que “se levantan de sus tumbas”, para poder irse de aquellas tierras, porque conozco a sus corazones y su grito por Jesicristo suena alto con una fe profunda en Él y Su ayuda y ahora encuentran la redención de su pecado y muerte. Y las tumbas van a liberar a muchos .... muertos que van a resucitar a la vida .... Hay hombres que van a ser más impresionados por los sucesos mundiales que lo quieren admitir, donde solo hay que apartar a la cubierta de la tumba lo que va a realizar la erupción final .... Y lo que sucede de antemano puede servir para despertar algunas almas, porque el infierno va a escupir al final los peores espíritus .... Y van a bajar seres mayores del reino de la luz y la lucha por las almas de los hombres se hace obvia y va a ser contemplado por los Mios que van a vivir la relevancia de los hechos escondidos .... amén

Y a los hombres se les va a deslumbrar de repente, porque van a entender lo que antes fue escondido, pero el hombre espiritualmente despierto ya lo entendía en su sentido. Pero como los hombres están muy metidos en la materia al final de los tiempos, el conocimiento de Mi “plan de salvación de la redención” es poco conocido bajo los hombres espirituales .... Pero solo esto es la llave para todas las revelaciones que fueron dadas a los hombres de forma velada. Los hombres no saben nada sobre diferentes épocas de salvación, aunque creen en una justificación, en un juicio final, y en una apocalipsis. Y según su conocimiento intentan interpretar a las revelaciones que se refieren a aquel final. Y cuanto más se meten con la mente, más confusos son sus resultados. Pero Mi espíritu les revela de forma más simple las señales y sucesos conocidos del final .... Y el alejamiento de los Míos será lo último lo que va a suceder en esta tierra antes de la destrucción, antes de la transformación total de la forma exterior de esta tierra, que va a terminar con toda la vida. No va a pasar mucho tiempo después que se pudiera discutir mucho lo sucedido .... porque sería con evidencia un forzamiento de la fe para los que quedaron atrás, ahora nadie se cerrará al reconocimiento de un Dios vivo y estaría forzado a creer en Él. Pero no uso estos remedios para ganar una creencia, entonces el final ha llegado en cuanto Me lleve a los Míos de esta tierra hacia arriba. Y el susto sobre este hecho va a juntarse con el terror sobre la muerte segura que los que se quedan atrás van a venir, porque la tierra se va a abrir y fuego va a romper hacia fuera, los hombres no podrán moverse más o ser capaces de cualquier pensamiento, hasta a un par de ellos que solo necesitan un pequeño empujón para reconocerme a Mí y que Me llaman en su peor miseria .... Pero ya los conozco y por esto tendré misericordia con ellos y sus almas no tienen que compartir el un destino terrorífico de los demás .... Da igual lo que pase, solo se ha podido proclamar esto de forma figurativa, porque nunca lo hubieran entendido mientras Mi plan de salvación no les ha podido ser explicado. No no fue posible por el estado tan bajo de la gente .... Pero Mi palabra fue predicada a los hombres durante cualquier época, y Mi palabra intentaba explicarles que viviesen con amor. La obediencia de Mi palabra, la obediencia de Mi mandamiento del amor dejaría llegar a los hombres al conocimiento y por esto también al conocimiento sobre Mi plan de salvación. Y entenderían la representación pictórica, y fue entendido por aquellos que llegaron a la iluminación espiritual viviendo una vida de amor. Pero cuanto más cerca esté el final, la mente de los hombres se lía más y más secretos ven en las imágenes que la mente intenta desvelar. Y los hombres sólo deberían seguir lo que Yo Mismo hablaba con ellos cuando andaba por la tierra .... Deberían aceptar a Mis palabras y vivirlas, y con sorpresa entenderían que se iluminará su interior, que entienden completamente lo que antes no estaba claro .... porque ahora Mi espíritu puede trabajar en ellos y encender una luz clara en ellos. Y quien cree poder aclarar las cosas por sí mismo por unos estudios anhelosos, pero que se olvida de vivir según Mi voluntad nunca va a llegar a un conocimiento. Va a perderse cada vez más en una mente equivocada, da igual lo que piensa haber descubierto .... tendrá que recusar porque no encuentra luz en sí mismo. Mi mandamiento del amor y solo su cumplimiento os asegura un pensamiento correcto, y entonces vais a entender cada palabra, cada proclamación y cada aviso que se refiere al final, porque entonces vais a ser iluminados por Mi espíritu que nunca se equivoca porque está guiado por la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Comunicación con el Reino del Más Allá

B.D. 6682 from 1 de noviembre 1956, taken from Book No. 72

Si queréis entrar en comunicación bendecida con el Reino espiritual, todas las condiciones previas tienen que estar cumplidas - si vosotros mismos queréis lograr un provecho espiritual y una colaboración con los seres de Luz en el Reino espiritual - una colaboración aprobada por Mí que va dirigida a la salvación de almas inmaduras.

Toda comunicación que establecéis con el Más Allá con estas condiciones no cumplidas resulta en un peligro para vosotros mismos como también para las almas del Más Allá todavía inmaduras. Mientras los sentimientos de un hombre estén mundanos, tendrá poco interés en establecer un contacto espiritual. Si aun así lo hace, serán sólo preguntas terrenales que le inducen a ello, haciéndose ilusiones de recibir una respuesta.

La voluntad de tener contacto con el Reino espiritual también permite a los seres de allí tener acceso al hombre, porque él mismo se abre... No importa de qué manera lo hace, con pensamientos o con remedios terrenales, si frecuenta reuniones espiritistas o se deja aconsejar por medios.

Pero conexiones como estas le traen ninguna bendición sino que resultan en un gran peligro para él, contra lo que no se le puede prevenir suficientemente. Porque los muchos espíritus bajos que ahora se amontonan alrededor de él os asustaría si lo pudierais verlo con vuestros ojos corporales. Estos espíritus bajos se apoderan del hombre y responden a sus preguntas, pero esto siempre en la medida que corresponde a su estado tenebroso; y cada vez más procuran apegarle a la materia, a la que ellos mismos todavía están apegados como entonces cuando todavía se encontraban en la Tierra.

¡Guardaos de semejantes conexiones! Porque estas os arrastran hacia las profundidades - a pesar de que de esta manera hayáis llegado a creer en la continuación de la vida del alma después de la muerte del cuerpo. Estos espíritus no os inducirán a trabajar en vuestras propias almas, y por sus declaraciones frecuentemente contradictorias fácilmente podréis daros cuenta que estáis tratando con espíritus bajos.

La primera condición para una conexión bendecida con el mundo espiritual es un gran anhelo por la Verdad... el impulso íntimo de recibir la Verdad mediante seres que se encuentran en el saber - pero únicamente un saber que tiene un contenido espiritual...

De modo que a aquellos seres que acuden a vuestra llamada no les debéis hacer preguntas que tienen que ver con asuntos terrenales. Tal conexión con el mundo espiritual puede traer mucha bendición, incluso si al principio os servís de remedios terrenales o de un medio; dado que con certeza lleva a una conexión exclusivamente espiritual, la que os recomiendo a todos porque entonces ya andaréis en el camino en el que siempre estaréis guiados y enseñados por Mí mediante mi Espíritu. Pues cada ser de Luz que os enseña por encargo de Mí también os informará cómo vais a llegar a la perfección.

Cuando establecéis una conexión con el mundo espiritual, siempre serán decisivos vuestra voluntad, vuestra madurez, y vuestro grado de amor, porque conforme a estos se os acercan seres de parecida índole. Como vosotros, los seres humanos, todavía estáis adolecidos de debilidades, también debéis temer la aparición de seres correspondientes, y por eso antes debéis recomendaros a Mí, para que os proteja de ellos...

Este ruego será siempre la mejor protección, porque el que establece tal conexión junto conmigo puede estar seguro de que esta nunca será perjudicial para él. Pero raras veces son preguntas completamente espirituales que dan lugar a que los hombres busquen contacto con el mundo del Más Allá. Bastante más frecuentemente es por la curiosidad de saber cómo funcionan las cosas en el Más Allá, por el contacto personal con difuntos y para recibir consejos pedidos.

Y aunque estos contactos no produzcan un daño directo en sus almas, tampoco producen verdaderas ventajas, porque los resultados satisfacen más bien los sentidos que el alma.

El mundo espiritual está continuamente en contacto con la Tierra y sus habitantes, y con todo esfuerzo procurará a mantener y extender cada verdadera conexión. Yo bendeciré a cada hombre que establece tal conexión verdadera, mediante la cual de la manera más favorable se puede surtir un buen efecto en los hombres y en muchas almas del Más Allá.

Pero a los hombres que sólo quieren formarse una idea sobre campos que todavía les resultan cerrados, Yo también les advierto que tengan el mayor cuidado; porque demasiado fácilmente pueden caer en el poder de fuerzas de las que después resultará muy difícil el soltarse. Mientras que los que aspiran seriamente a la Verdad pueden tranquilamente pisar aquel puente, porque se les acercan los auténticos mensajeros que les dan protección y les transmiten la Luz que es beneficiosa para ellos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La época de la última gracia concedida .... Remedio para cada uno ....

B.D. 6684 from 4 de noviembre 1956, taken from Book No. 72

Confiad ahora en Aquel, al Cual se somete todo. Y Su mano os va a guiar en todo correctamente. La lucha de la vida se endurecerá cada vez más, espiritualmente y también terrestre, porque está determinado por los tiempos que van hacia su final .... Hasta ahora había mucho tiempo para lograr todo, se acortará a partir de ahora y se tiene que lograrlo en poco tiempo (4 de noviembre 1956), y no os debe extrañar que hay un aumento del sufrimiento y penuria para el hombre en esta tierra que debe influir a las almas de los hombres que se encontrarían en un gran peligro. Vosotros, que fuisteis introducidos en Mi plan de salvación de la eternidad, sabéis de la importancia de esta época .... Sabéis que solo queda un plazo corto de gracia para todos los hombres y que este plazo final determina sobre el destino en la eternidad, la cual es extremadamente gloriosa, pero también puede incluir un estado de atadura tormentosa. Pero vuestros semejantes no lo saben y solo ven los acontecimientos que pasan en sus alrededores y su propio camino del destino .... Pero a pesar de no saber nada del objetivo y propósito pueden ser positivos y llegar a una buena idea sobre Mí, su Dios y creador .... Porque de verdad, utilizo en cada uno este remedio que Yo veo como exitoso para aquel .... Pero tengo que dejarlo a cada uno a elegir libremente, cómo deja influir aquel remedio en sí mismo. Cada uno estaría libre de penas si se someterá confiando completamente en Mí .... si me (quiere = editorial) reconocer convencido y ahora confiar en Mí lleno de devoción en cualquier penuria del cuerpo y del alma. Y entonces puede estar convencido que Yo le agarro su mano para guiarle en su camino de vida a partir de este momento y que está bien cuidado bajo Mi protección .... Pero mientras en hombre no Me ha encontrado, pasará solo por áreas oscuras y peligrosas, y como Yo conozco los peligros que le están rodeando, y Yo le quiero protegerlo y no poder ayudarle hasta que Me ha llamado, estará tocado a menudo por penuria y sufrimiento donde no se puede ayudar él mismo y está mirando ahora por Mi ayuda .... Y bien para él si Me busca entonces y se entrega a Mi para el guión siguiente. Da igual lo que venga a partir de este momento, sabéis que hay Alguien que os cuida, a los Míos a través de su voluntad .... Pero también sabéis que Yo tengo que pensar en aquellos que todavía no Me han encontrado, y recurro a menudo a remedios que os dejan dudar a veces de Mi amor .... Pero Yo amo a todas Mis criaturas y no quiero su perdición, sino que sean felices .... Y Mi sabiduría conoce todos los remedios adecuados para cada uno. Y por esto hablo una y otra vez con vosotros, con aquellos que quieren trabajar como siervos en Mi viñedo; No ceder en vuestros esfuerzos en mencionar el final aproximado a vuestros semejantes, si lo quieren creer o no .... Y avisarles que cada penuria del cuerpo y del alma solo hay Uno que les puede ayudar y que les quiere ayudar .... pero que tienen que llamar a Él y entregarse a Él, pido la creencia convencida en Mí y sin esto nunca jamás podrán acercarse a Mí y que solo pueden ganar aquella creencia a través del servicio de amor .... Y Yo Mismo os quiero apoyar de cualquier manera durante vuestro trabajo por Mi y Mi reino .... Y Yo Mismo quiero bendeciros y poneros las palabras adecuadas en la boca, y os quiero apoyar obviamente para que a los semejantes se les debe hacer fácil la creencia ....

Porque va a pasar mucho más, en cuáles situaciones se os dará la oportunidad a hablar de Mi y Mi reino, porque el tiempo aprieta, porque no va a durar mucho más, entonces el final ha llegado ....

amén

Traducido por Bea Gato

Actuar con amor es señal de la presencia de Dios ....

B.D. 6687 from 10 de noviembre 1956, taken from Book No. 72

El empuje interior a trabajar con amor es la señal segura que Yo Mismo estoy presente, porque el “amor” os empuja, y el amor soy Yo Mismo .... Y sin cesar os propulsaré a trabajar con amor, si permitís a Mi presencia, si os unis Conmigo en el rezo y Me llamáis para acercarme .... Y entonces no podéis hacer otra cosa que sentir amor, porque Mi fuerza del amor os ilumina, Yo os empujo sin cesar a tarear con amor. Qué garantía deliciosa es para vosotros de saber a Mi Mismo cerca de vosotros .... Y ahora vais a entender que la falta de amor significa mantener la distancia a Dios, que Yo no puedo estar donde el amor enfría entre los hombres, y que por esto poca pena se suaviza, porque a los hombres falta el empuje interno para realizar actos de amor. Pero a pesar este trabajo del amor es vuestro propósito de la existencia terrestre, porque significa la transformación de vuestro ser o reconfiguración al ser que estuvisteis al principio del todo. Cada día de vuestra vida terrestre pasa en vano que no da un paso hacia Mí por el amor, porque el propósito de la vida terrestre es el acercamiento a Mí, la unión completa Conmigo y que solo puede tener lugar por el amor. Y aquel que enciende el amor dentro de sí mismo, aquel que la ha encendido a unas ascuas claras puede ser seguro que ma ha encontrado, porque donde reina el amor tengo que estar Yo Mismo, porque Yo soy el amor, y donde Yo Mismo estoy presente, allí se puede hablar de la vuelta hacia Mí, la cual es proposito y reto de la vida terrestre. Qué bendición puede tener el hombre ya en la tierra donde es posible a unirse por completo a través del amor con su Dios y Creador, su Padre Eterno .... Solo hace falta pedírmelo venir hacia vosotros, a aceptaros .... y de verdad, este ruego no se queda sin cumplir, porque es lo que es el propósito de la vida terrestre .... es la transformación consciente de la voluntad hacia Mí, Del Cual os habéis separado hace mucho .... Y en cuanto Me comunicáis vuestra voluntad a través de vuestro rezo Yo os capto .... Vuestra llamada Me atrae y Me deja ser presente, porque esta llamada sólo puede venir de un corazón lleno de amor .... Y en cuanto Mi iluminación de amor toca vuestro corazón, porque ya no se resiste, vuestro corazón se enciende, y entonces os sentís empujados internamente a realizar obras de amor, entonces Yo puedo estar dentro de vosotros, y Mi obra siempre es el amor. Y entonces el hombre lleno de amor tiene la paz interna, porque soy Yo Mismo, que suaviza todos los caminos, Aquel que siempre está a vuestro lado, Aquel que se preocupa de vosotros, Al Cual os podéis someter sin preocupación y en el Cual podéis confiar que os guíe seguros e intactos a través de la vida terrestre .... Todos los hombres pueden encender la chispa del amor, lo cual había metido en cada uno, y dejarla crecer a una llama clara. Y a partir de esta hora vais a sentir que Yo Mismo estaré presente, y podeis dejar atrás cualquier preocupación temerosa, porque entonces habéis encontrado el padre y vais a pasar vuestro camino terrestre siguiente caminando de la mano del padre. Pero nadie puede esperar que Me pueda ganar a Mi sin rezo y sin actos de amor, porque Me alejo de aquellos que no piensan en Mí y cuyos actuaciones se desprenden del amor, porque está lleno de rechazo contra Mi, su ser no ha cambiado, todavía es partidario de Mi adversario que no siente ningún amor .... Pero cualquiera tiene la oportunidad de reconocerme y cambiar su ser en amor, porque Yo cruzo el camino de cada hombre, aunque no soy reconocido, pero no dejo faltar de avisos y advertencias, Yo ilumino también los corazones de aquellos hombres .... para encender la chispa de amor con Mi calor del amor. Pero cada uno tiene que permitir bajo voluntad libre este acto del amor, tiene que ceder en su rechazo contra Mi. Entonces Me acerco también a él y no cedo en activar su interior a actos de amor hasta que se someta completamente a Mi y Yo le he ganado para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Encender la chispa del amor .... Instrucciones para conseguirlo ....

B.D. 6696 from 23 de noviembre 1956, taken from Book No. 72

No ahoguéis a la chispa del amor dentro de vosotros, si quiere salir, prestad atención a cada movimiento sentimental interno y rechazad a cada pensamiento adversario que os quiere alejar de la tarea del amor .... Porque lo último es el trabajo de Mi adversario, él .... que en sí mismo sin amor ....quiere mantener a los hombres sin amor alguno para no perderos a Mi. Pensad que yo mismo me preocupo de vosotros en cuando pisáis la tierra como hombres .... que Yo os pongo una chispa de amor adentro que os hace posible volver hacia Mi después de una separación muy larga. Y a esta chispa de amor deberías cuidar mucho como un bien muy valioso, porque es una chispa de mi mismo, es Mi parte, es lo que os hace falta desde hace mucho, pero que hace falta urgentemente si queréis ser benditos. Esta chispa del amor os la regalo al principio de vuestra vida en el mundo, pero es vuestra tarea de encenderla y dejarla iluminar para volver a reuniros conmigo ....Y eso Mi adversario lo quiere impedir, intenta torpedear cada tarea de amor, quiere que os quedeis como está él, que vuestros corazones se endurecen cada vez más y os mantenéis en su poder .... No quiere perderos a Mi, pero Yo os quiero ganar .... Pero depende solamente de vosotros cual de los dos Señores gana. Porque si estáis viviendo con amor me encontráis voluntariamente y él no os puede impedirlo .... Pero os puede influir de alejaros de las obras de amor, puede incitaros a oponerse al amor, puede despertar en vosotros pensamientos malos, y debéis saber siempre que es vuestro enemigo más grande que os quiere mantener en el estado más infeliz posible o haceros caer de nuevo, porque el mismo no es capaz tener ni un pensamiento cariñoso, porque su ser es el odio y intenta transmitir todos sus pensamientos malignos en vosotros. No permitís que os ate de nuevo, oponernos con resistencia, liberaros de él y seguid a Mi, Yo que os acompaño con amor total para que seáis libres de él .... Y solo podéis conseguirlo si encendeis la chispa del amor dentro de vosotros, si le dais alimento para que se esparce como un fuego más claro, que llene vuestro corazón y por lo que podéis acercaros más a Mi. ¿Estáis preguntando ahora lo que debéis hacer para convertir la chispa en un rayo de fuego? Debeis enfrentaros al amor egoísta y debeis pensar menos en vosotros, en vuestro bienestar y debéis estar abiertos a todas las personas que os rodean e intentar de hacerles feliz, ayudarles y apoyarles con consejo y acción, tenéis que dar sacrificios para poder dar al próximo lo que le falte. Con todo desinterés propio teneis que realizar vuestro dia dia siempre pensando en el bien de los semejantes, no anhelar ventajas propias a coste del semejante .... Entonces el deseo de dar amor se fortalece, porque Yo mismo os empujo por dentro y porque sentís Mi insistencia como algo placentero .... porque Mi amor os ilumina y os abre para la vuelta atrás a Mi y que os lleva a la meta .... Si no apagáis la chispa del amor dentro de vosotros sino lo dejais arder, entonces no tenéis que temer nunca más de recaer en las manos del enemigo de vuestros almas. Porque el amor es Mi parte, esta parte siempre me buscará, y Yo podré tomar asiento en vosotros, Yo mismo podré apoyaros con Mi fuerza de amor y la llama en vosotros se hará cada vez más grande. Y todos vosotros podéis realizarlo, porque todos llevas esta chispa de amor divina dentro de vosotros, porque todos habéis recibido este regalo de gracia cuando pisáis la tierra como humanos. Pero a cada uno se dio la libertad sí o como quiere tomar provecho de este regalo de gracia, y por esto cada uno se tiene que hacer responsable un día cuando llegue la hora de la despedida de esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Lograr la libertad en el tiempo que queda hasta el final.

B.D. 6700 from 28 de noviembre 1956, taken from Book No. 72

Las ataduras de la cautividad todavía os pueden agobiar eternamente, pero también podéis deshaceros de ellas en poco tiempo, dado que verdaderamente tenéis todos los medios a vuestra disposición - mediante el Redentor divino Jesucristo que para vosotros murió en la cruz. Tened en consideración que aún tendréis que languidecer tiempos infinitos si no os servís de las Gracias de su Obra de Redención... si no os refugiáis en Él, siendo Él el Único que puede soltar vuestras ataduras. Pues tened en consideración que en vuestra vida terrenal os está señalado el camino que debéis ir para lograr vuestra libertad definitiva.

Si vais por ahí totalmente sin saber de Jesucristo y su Obra de Redención, entonces tampoco podréis invocarle por Ayuda. Pero este saber está traído a todos los seres humanos aunque sea de manera muy distinta, y los pocos que están privados de él –porque la madurez de sus almas aún no ha llegado al grado que puede llevar a la perfección todavía estando en la Tierra– en el Reino del Más Allá aún llegarán al saber sobre Él. Y si tienen una buena voluntad aún podrán liberarse de sus ataduras.

Pero a los seres humanos en la Tierra el saber sobre Jesucristo no les resulta oculto, y donde no les puede ser traído desde el exterior, allí se lo comunica mi Espíritu que introduce a los hombres en la Verdad, tal como Yo se lo he prometido. Esto debéis saberlo para que estéis conscientes de la gran importancia de vuestro camino por el valle de esta Tierra... que hay un camino para llegar a ser completamente libre y para poder entrar en el Reino de Luz como ser bienaventurado. Y Ya que vosotros todos conocéis este camino, ahora también debéis irlo.

Vosotros todos debéis ir el camino hacia la cruz... vosotros todos debéis entregaros a Jesucristo para poder pasar por la Puerta y entrar en el Reino de la Bienaventuranza. Pero nadie podrá llegar a ser bienaventurado sin Jesucristo, porque tendrá que continuar cargado con sus ataduras hasta que se decida a ir este camino a Él, hacia la cruz.

A todos vosotros los seres humanos ya no os queda mucho tiempo... tened en cuenta que en este poco tiempo que os queda hasta el final aún podréis lograr la libertad - pero que también podéis volver a jugárosla por tiempo infinito si rechazáis a Jesucristo a pesar de saber de Él y de su Obra de Piedad... si os portáis con indiferencia ante Él y si en vuestro camino hacia la perfección no le invocáis por Ayuda...

No os podéis imaginar el Regalo de Gracia que está a vuestra disposición, mediante el cual podéis encontrar liberación de una cautividad casi eterna, ¡pero esto se os lo dice cada vez de nuevo sin encontrar vuestra aprobación!

Sólo mediante Jesucristo podéis llegar a ser redimidos de vuestra culpa - del poder de mi adversario... Pues ya no tenéis que quedaros mucho tiempo bajo su dominio porque podéis liberaros de él y echar de vosotros todas ataduras. Porque hay Uno que os ayuda si tan sólo os dirijáis a Él y le invocáis su Ayuda. Pero para eso sólo os queda poco tiempo a la disposición. Y si lo omitís, entonces todavía quedaréis tiempos infinitos en el poder de mi adversario hasta que alguna vez de nuevo os esté ofrecida la ocasión para invocar a ese Uno y rogarle por Clemencia.

No prolonguéis vosotros mismos el tiempo de vuestra cautividad, aceptad deleitados la buena nueva de la Redención por Jesucristo y dirigíos a Él para que os ayude para conseguir la libertad, para que su Sangre también haya sido derramada para vosotros. Los que le conocéis, no paséis de largo ante Él. Tened fe en que únicamente Él puede salvaros del pecado y de la muerte... dad los últimos pasos de vuestro proceso de desarrollo en esta Tierra... id hacia la cruz de Gólgota y en libertad bienaventurada podréis alzaros al Reino de Luz donde eternamente ya no habrá noche...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dios ahora valora la voluntad .... Sentimientos más internos ....

B.D. 6702 from 30 de noviembre 1956, taken from Book No. 72

La dirección de la voluntad los hombres están determinando por sí mismos, porque vuestros pensamientos internos y vuestro querer no se puede influir forzosamente por ninguna parte, aunque si os fuerzan a mantener en secreto a vuestra voluntad y pensamientos. Igualmente podéis ser advertidos por doctrinas buenas a lo que deberías escuchar para vivir bien ante Dios .... se os pueden acercar los mandamientos del amor, los cuales os deben empujar a vivir de una manera buena ante Dios .... Pero vuestros pensamientos y deseos más internos son relevantes, aunque hacia fuera estáis cumpliendo con estas doctrinas del amor .... Porque solo se valora aquella voluntad a la cual el hombre debe dirigir de manera correcta. Y aparentemente están realizando obras buenas, a las cuales les falta el empuje interno del amor, y entonces no tienen valor ante Dios .... También circunstancias exteriores os pueden frenar hacer el bien, pero también vuestros pensamientos y la voluntad valen a aquellas obras del amor .... Y entonces Dios solo considerará aquella voluntad buena y la valorará, la cual habéis dirigido correctamente con toda libertad. El empuje interior de querer ayudar comprueba esta voluntad auténtica, la cual falta en aquellos a los que el adversario mantiene atados. Pero como se trata de cambiar vuestra voluntad durante la vida terrestre, que hace tiempo se había juntado con el adversario, el motivo de cada acción del hombre tiene la major importancia, qué intención contiene esta voluntad dirigida. Porque un deseo y el pensamiento desde el interior ya contiene la aprobación de la voluntad, la voluntad se ha alejado del adversario y se ha dirigido hacia Dios .... Si se reconoce a Dios, todavía ya no es ninguna prueba que el corazón piensa como la boca habla. Pero la voluntad dirigida hacia Dios no puede de otra manera que buscar también el orden divino, y entonces también el hombre siente el empuje interior del amor, y lo que hace ahora se basa en este empuje del amor. Y si se frena al hombre a llevar a cabo a su voluntad, a pesar esta voluntad va a estar dirigida hacia Dios y a través de esta voluntad se justifica ante Dios. Con doctrinas buenas, con la proclamación del evangelio se intenta influir en la voluntad del hombre de manera favorable, para que el hombre sepa de la voluntad de Dios, a la cual su voluntad se debe adaptar .... Pero solo la actitud del hombre determina todo, la exploración de la doctrina y el comienzo de actos después de esta doctrina, la cual incluye únicamente el amor hacia Dios y los semejantes. Y aquellas acciones deben salir desde el interior .... Entonces la voluntad está dirigida bien y sin fuerza .... Así actos del amor que se han pedido con presión o promesas, no tienen valor ninguno, si la voluntad interna al amor falta, así no es el acto, sino la voluntad es determinante para aprobar la prueba de la voluntad del hombre en la tierra. Lo que pasa en el interior de un hombre determina todo, y Dios Mismo puede juzgarlo, Él que conoce todos los pensamientos, todos los movimientos del corazón humano .... Y por esto, esta voluntad dirigida hacia Dios es el mejor seguro que el hombre va a ser movido por Dios, Él que nunca le va a devolver a Su adversario .... Y aunque muchas veces estará en peligro, porque su adversario no se quiere dar por vencido .... Dios le aguanta, y Él se manifiesta ante él, así el hombre puede reconocer a Dios para buscarle como la última meta ....

amén

Traducido por Bea Gato

Que el uno sirva al otro. Productos de usura. Profesión

B.D. 6703 from 1 de diciembre 1956, taken from Book No. 72

Cada hombre tiene la tarea de asistir a sus prójimos, porque para esto Yo los he acomodado de diferente manera, les he dado diferentes dones, los he aprovisionado de diferente manera y he condicionado su vida de manera tan diferente que una convivencia conveniente de los seres humanos también requiere un intercambio mutuo de los bienes de cada uno.

De modo que cada hombre debe dar al prójimo lo que tiene y lo que al otro hace falta... El uno debe servir al otro... pues esta es la tarea del hombre en su vida terrenal: llegar a la salvación mediante una actividad en el amor altruista al prójimo. Por un lado exijo el amor altruista al prójimo, pero por otro este amor también debe ser reconocido y recompensado de manera justa.

De modo que también toda actividad profesional puede contribuir para conseguir la madurez del alma, si el hombre siempre se esfuerza tanto como posible por servir al prójimo... si realiza su trabajo en todo amor y si con él quiere causar alegría... si ejerce su profesión no solamente por la retribución.

De esta manera una convivencia de los hombres siempre será bendecida, pues esta también garantizará un estado de sosiego y de paz, y una vida en cierto desahogo - si el hombre al mismo tiempo se acuerda de Mí... de modo que el amor a Mí y al prójimo es un hecho visiblemente consumado. Entonces todo se arregla por sí mismo porque los hombres llevan una vida dentro del Orden divino.

Pero ahora los hombres han salido totalmente de este Orden, dado que sus pensamientos y sus preocupaciones sólo ya están dirigidos hacia la acumulación de bienes terrenales, y casi todo lo que hacen carece de amor al prójimo pero abunda de deseos materiales.

Ya no existe un servicio mutuo sino solamente el deseo de enriquecerse a costa del prójimo. Y casi cada profesión manifiesta esta característica... que sólo está considerado como fuente de ingresos, y no por una fórmula de ayudar allí donde el prójimo necesita ayuda. Todo trabajo de los hombres ha llegado a ser un objeto de regateo, e incluso el trabajo para Mí Reino frecuentemente carece de amor altruista, pues también este trabajo frecuentemente está considerado como “profesión”, ejercida por el ingreso que produce.

Donde prevalecen los pensamientos y las preocupaciones materiales, allí no habrá bendición espiritual ni proceso espiritual, de lo que se explica el bajo nivel espiritual en que se encuentra la humanidad en este tiempo final. Es la materia que ocupa el pensar de los hombres, y así mi adversario ejerce toda su influencia en ellos, porque el mundo material es de él, pues toda materia es lo espiritual que se encuentra muy debajo de los hombres - lo espiritual a lo que los hombres aspiran... Si pudieran separarse de la materia, entonces podría manifestarse el amor servicial y una armonía pacífica en la Tierra, y los hombres llegarían a cumplir con su verdadero cometido en la Tierra. Pero el amor entre los hombres se ha enfriado, por lo que mi adversario tiene una gran influencia; y cuanto más cercano esté el final, tanto más aumenta la avidez por bienes materiales. Pero doble es la bendición que llega a los hombres altruistas que se acuerdan del prójimo, poniéndole su fuerza a la disposición. Aunque no acumulen bienes mundanos, pero cuando todo lo terrenal habrá perecido su riqueza espiritual será grande y duradera.

Ya no será por mucho tiempo que los hombres podrán disfrutar de sus bienes, y ¡ay de aquellos que no pueden presentar sino riquezas mundanas! Porque sus deseos por la materia se realizarán... pues ellos mismos se harán materia... y pasarán tiempos eternos hasta que volverán a ser liberados de su cautividad30 - la que tienen que imputar a sí mismos pues se la buscaron tras su libre voluntad... por lo que también fueron atendidos conforme a su voluntad...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

LA PROMESA DE LA AYUDA DE DIOS. FIRMEZA DE FE

B.D. 6704 from 2 de diciembre 1956, taken from Book No. 72

En cada necesidad espiritual y terrenal podéis refugiaros en Mí, y os socorreré. Jamás debéis dudar de Mi amor o de Mi poder, sino saber que Mi amor va constantemente dirigido a vosotros y que emplearé mi poder allí sólo donde no resulten daños para el alma. Así que si venís a Mí y me pedís con una confianza íntima, ya no está vuestra alma en peligro, porque entonces he conseguido, lo que por medio de la necesidad quería conseguir; de que vengaís a Mí, de que me invoquéis y de esa manera me reconozcaís como a vuestro Dios y Padre eterno. Puede que vuestra alma se haya entregado a Mí ya completamente, y sin embargo el mundo actúa todavía en vosotros y aparta vuestro pensamiento siempre de nuevo de Mí, y aunque Yo no os pierda, vosotros os perdéis a ratos en otros pensamientos dirigidos al mundo, el íntimo anhelo hacia Mí se atenúa la aspiración espiritual disminuye y entonces necesitáis otra vez pequeños infortunios, penas o sufrimientos para que recobréis el sentido de sí mismos y restablezcáis como antes la confianza en Mí.

¡El mundo es vuestro enemigo! Y de vez en cuando tengo que oponer medios de resistencia para que Yo no os pierda del todo en el mundo, a vosotros los que todavía no estáis profundamente amarrados a Mí. También tengo que intentar de encadenaros cada vez más fuertemente conmigo, a vosotros que ya soís Mios, pero que todavía debéis crecer en la firmeza de la fe y por eso también os afectan las calamidades y sufrimientos que sólo son para reforzar vuestra atadura a Mí, por lo que vuestra fe experimenta esa consolidación que vaís a necesitar en el tiempo venidero. En cada apuro espiritual y terrenal debéis venir a Mí. ¡Siempre estoy dispuesto a ayudar! Ninguna súplica os negaré tan pronto como confiéis bien en Mí de que como Padre bien sé lo que os es provechoso, y siempre os agracio con lo que os sirva de salvación. Vosotros no conocéis mis pensamientos, no conocéis mis proyectos, pero tenéis que tener plena confianza en Mí, de que por todo lo que sucede, tengo Mi motivo y que en todo yace únicamente amor, también aunque os resulte incomprensible. Si en esa plena confianza en Mi amor y poder os entregáis y os acomodáis de esa manera completamente a Mi Voluntad, os doblegáis y también resignáis llevando vuestra carga si Yo os la he cargado, entonces vuestra confianza habrá valido la pena, y experimentaréis, con frecuencia, de la forma más maravillosa, como actúa en vosotros Mi amor y Mi poder. Lo que ninguno puede, a Mí, como a vuestro Dios y Padre, me es posible, por lo tanto no hay nada que para Mí fuera imposible ejecutar, Nada hay que necesite dejaros desanimados, Sólo vuestra plena confianza y completa entrega en Mi Voluntad tenéis que darme, entonces inducís a mi amor y poder a que sea eficaz en vosotros. Tenéis que tener siempre presente que cada día es para vosotros una gracia, porque podéis aumentar la madurez del alma, si es que aprovecháis cada día trabajando en vosotros mismos y dando también aclaración a vuestros semejantes que están afectados por la desgracia. La desgracia y el sufrimiento deben de llevar a cabo lo que la propia voluntad todavía no ha llevado a cabo; la pena debe conducir hacia Dios, hacia Mí, Yo, el Que por Mi poder puedo desterrar (cautivar) todo sufrimiento. Que no se queje el hombre si es víctima de la pena y el sufrimiento, sino que recurra a Mí, Quien en verdad puede y quiere ayudar si el hombre cree en Mí. Confiadme vuestras penas espirituales y terrenales, y en verdad que os socorreré visiblemente a aquellos que se dirijan en plena confianza a Mí en entrañable oración.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Recibido por la “voz interior” de Bertha Dudde “Palabras de Introducción” de la Cena del Señor ....

B.D. 6717 from 18 de diciembre 1956, taken from Book No. 72

A menudo os harán preguntas que entonces debéis responder con sinceridad y, luego siempre debéis dirigiros a Mi para que os instruya a través de Mí espíritu/mente, que os dé los pensamientos correctos, que digáis las palabras correctas cuando esto se requiere de vosotros. Pero como quiero que la verdad se transmita a los hombres, siempre iluminaré a Mis portadores de luz, no permitiré que acepten ideas erróneas, siempre apoyaré sus defensas y su voluntad de defenderse y fortalecer su sentimiento por la verdad pura y así siempre estar preparado para resolver problemas que pueden dar lugar a desacuerdos y debates intelectuales.

Porque todo lo sé para Mí, y cada pensamiento de duda o cuestionamiento es evidente para Mí, es por eso que también siempre le doy a los hombres en la tierra y también a las almas en el más allá la oportunidad de responder cualquier pregunta de duda para entonces también responderlas con sinceridad. Porque hay muchas más preguntas en el reino mental/espiritual, que en la tierra, donde las personas todavía están demasiado distraídas por los pensamientos y metas terrenales y no suelen permitir que tales pensamientos se acerquen a sí mismos. Pero también son a menudo la causa del gran aplanamiento en el campo mental/espiritual, porque los errores son rechazados por personas pensantes y, a menudo, cada doctrina es rechazada por ellos .... Por lo que el error puede conducir a una falta total de creencia.

Pero la verdad puede hacer pensar a estos escépticos, y también pueden volver a la fe si son de buena voluntad .... Y es de particular importancia proporcionar información una y otra vez sobre las “Palabras de Introducción de la Cena del Señor”, que vosotros los hombres aprovecháis como una oportunidad para presentar una acción que sea visible para todos los seres humanos como si fuese Mi voluntad, cuya omisión vosotros lo calificáis como pecado, como una omisión punible y estáis perdiendo completamente la compresión de lo que significan Mis palabras ....

El uno ahora cumple con todo entusiasmo las reglas y costumbres promulgadas por las personas, el otro los reconoce como sin sentido y ahora rechaza completamente Mis palabras, cuyo significado, sin embargo, fue y es y sigue siendo tan significativo, porque Yo solo quería advertiros a vosotros los humanos a través de esas palabras para crear la unión intima Conmigo, que es el propósito de vuestra vida terrenal .... Porque solo a través de esta unión intima os permitáis recibir luz y fuerza de Mí en la forma de Mí palabra, que os ayudará a completar vuestra perfección.

Vosotros los humanos ahora creéis que entráis en contacto estrecho conmigo a través de un proceso puramente externo, a través de la aceptación del pan y el vino, que consideráis “Mi carne y Mi sangre” .... Y, por lo tanto, vuestro pensamiento erróneo debe corregirse una y otra vez ....

(18.12.1956) No puedo conectarme con vosotros hasta que no os halláis formados para amar .... Solo el amor primero crea la unión conmigo, y solo entonces puedo tener el sacramento con vosotros, puedo llenaros con el pan del cielo, con Mi palabra, con Mi carne y sangre ....

Mis palabras de introducción ahora “Haced esto en Mi memoria” fueron la invitación a mis discípulos a distribuir igualmente cómo Yo les había dado, porque lo que Yo les ofrecí .... pan y vino .... habían recibido mucho de Mí, porque Yo les he enseñado y les he dado conocimiento. Yo les había ofrecido Mi palabra en abundancia, y ahora deberían llevar Mi Evangelio al mundo .... Deberían seguir transmitiendo Mi palabra para que los hombres Me conozcan, para que no Me pierdan de su memoria, porque la humanidad tuvo que ser informada de Mí y Mi Obra de Redención porque solo podían salvarse por la fe en Mi ....

Entonces les di a Mis discípulos la orden directa a través de estas palabras “Haced esto en Mi memoria” para ofrecer Mi palabra a la gente, el pan de vida, el maná, que viene del cielo .... y Yo les di pan terrenal y vino terrenal como señal del alimento mental/espiritual que los hombres necesitaban tan urgentemente .... Sin embargo, mis discípulos Me entendieron porque a menudo les hablaba en correspondencias, porque Mi espíritu en ellos hizo entenderlas. Les di pan con las palabras: “Esta es Mi carne” y les dejé beber el vino con las palabras: “Esta es Mi sangre ....”, y quise decir Mi palabra con su fuerza, porque Yo Mismo soy la palabra que se ha hecho carne para vosotros los humanos ....

La importancia de tener el sacramento conmigo, de ser alimentado por Mi Mismo con Mi palabra, que solo es el alimento correcto, que ayuda al alma a la vida, ha sido completamente mal entendido por las personas que se conformaron con ir a la mesa del Señor en un sentido figurado, porque nunca pueden hacer que Yo actué con ellos a través de un acto tan externo, a menos que la primera condición previa sea que la persona se haya formada para amar ....

Y, en segundo lugar, el hombre debe desear de todo corazón escuchar Mi palabra, solo entonces desea ser alimentado, y solo entonces se le puede ofrecer la comida para su alma. Entonces “coméis Mi carne y bebéis Mi sangre” .... La palabra hecha carne Misma se le da a Si Misma, y el alimento para su alma fluye abundantemente hacia él, porque ahora estará saturado en Mi mesa, él será Mi invitado, y Yo Mismo tendré el sacramento con él, como lo he prometido ....

Cuando descendí a la tierra “la palabra Misma” vino a la tierra .... Les traje a los hombres lo que necesitaban urgente, y como solo Me quedé en la tierra por un tiempo limitado, Yo Mismo formé a Mis discípulos, revelándolos a través de Mi palabra y dándoles su misión para transmitir Mi palabra en lugar de Mí a los hombres, y entonces cuando los hombres lo vivieron, se pusieron en el contacto más cercano conmigo para pedir el pan del cielo de Mí ....

Carne y sangre es algo vivo, y solo algo vivo puede dar vida a vuestras almas muertas .... Mi palabra también puede ser solo letras vacías para vosotros, y luego tampoco no os puede devolver la vida .... Solo si disfrutáis la carne y la sangre .... Si os dejáis un festín conmigo en Mi mesa, sentiréis la fuerza de lo que Yo Mismo os ofrezco, y luego coméis Mi carne y luego bebéis Mi sangre y vais a volveros sanos y vivir eternamente.

Pero el significado que vosotros, los seres humanos, habéis subyacido en Mis palabras no puede satisfacer a ninguna persona reflexiva que se esfuerza seriamente por la verdad, porque crea confusión y oscuridad, no da luz .... y adherirse a formas externas no traerá progreso mental/espiritual .... Pero donde el amor intimo para Mí y para el prójimo crea las condiciones, también se establece la conexión conmigo, y el proceso del sacramento ya no necesita ser una forma vacía, porque entonces Yo mismo doy al alma el alimento y ahora experimenta un fortalecimiento por Mi palabra, que también le dona la conciencia de la vida .... Porque Mi carne y Mi sangre son realmente disfrutadas por la persona con la que ahora puedo disfrutar del sacramento correcto ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Yo mismo vine a la Tierra

B.D. 6719 from 20 de diciembre 1956, taken from Book No. 72

Todos los ángeles de los Cielos me alaban y me elogian por haber descendido a la Tierra para redimir a los seres humanos. Resulta que sólo en el Reino espiritual el alma reconoce la Obra de Amor que Yo realicé en vosotros, porque tan pronto como se encuentra en la Luz puede experimentar todo –de modo que también mi Encarnación, mi Obra de Redención en la Tierra– y eso en todo su significado. Y por su amor y sentimiento de gratitud siempre cantará las excelencias del Salvador de la humanidad, de Jesucristo, al que ahora reconoce como su Dios y Padre desde la eternidad, y le está eternamente sumiso en máximo amor.

Únicamente un corazón lleno de amor puede estimar la Profundidad de mi Amor y mi Misericordia que hace falta para descender a la Tierra y entrar en un mundo del odio totalmente falto de amor. Los seres humanos se encontraban en extremos apuros espirituales porque mi adversario los tenía completamente en su poder... los tenía atados, privándolos de toda libertad, de modo que no habrían podido escaparle por propia fuerza...

Pero Yo ví la lucha infructuosa de aquellos hombres que todavía alimentaban una fe en un Dios y Creador - los que por eso le invocaron en sus apuros... Como Yo hace mucho tiempo mediante videntes y profetas había llamado la atención sobre el Mesías venidero, ahora estos hombres esperaban ansiosamente a este Mesías porque todavía tenían fe en Mí.

De modo que Yo les mandé el Salvador desde lo Alto... envié mi Hijo a la Tierra para que Yo luego pudiera tomar morada en Él... para que Yo mismo pudiera hablar con los hombres, para revelarme a ellos... para hacer que sus corazones madurasen, para que me reconociesen, y para que ahora también aprendiesen comprender de qué manera Yo quería hacer que les llegara la Salvación de su desgracia. Porque también ellos pensaban todavía de una manera demasiado mundana... también veían en Mí un Salvador de apuros terrenales pues no eran conscientes de su desgracia espiritual - la que precisamente fue lo que me ha ocasionado a descender a la Tierra.

Por eso, antes de todo, tuve que preparar sus almas mediante mi Doctrina... Los tenía que incitar y exhortar a llevar una vida de amor, y Yo mismo debía darles el ejemplo para tal Vida, para que aumenten en comprensión y para que ahora también pudieran comprender y apreciar el mayor Acto de Amor divino...

Y mi Encarnación en la Tierra se realizó de manera completamente natural. Aun así estaba acompañada de fenómenos milagrosos, los que a todos aquellos cuyos corazones no carecían de amor pronto les regalaron una Luz clara Quién en el Niño Jesús había llegado a la Tierra. Mi enorme Amor y Misericordia se habían buscado una manera para recuperar, para Mí, las criaturas que se habían aislado del todo de Mí... y este camino lo fui Yo mismo en el Hombre Jesús...

Con lo doloroso y amargo que fue este camino, sin embargo, a los hombres esclavizados les trajo la Salvación pues los liberó del poder de Satanás... os recuperó para Mí - a los que queréis que haya Redención para vosotros...

Yo mismo descendí a la Tierra, pero no pude hacerlo en mi Poder y mi Magnificencia porque esto para vosotros los hombres habría significado la perdición total. Por eso, discreto, llegué al mundo en un niño que era y siguió siendo mi envoltura hasta cuando la Obra de Redención estaba llevada a cabo.

Porque en el Hombre Jesús Yo mismo he pasado por la Tierra... Por Amor a vosotros mis criaturas Yo me hice Hombre, para ayudaros a regresar a vuestro Dios y Padre desde la eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La miseria como remedio de salvación ....

B.D. 6720 from 23 de diciembre 1956, taken from Book No. 72

Los hombres tienen que pasar todavía a través de una miseria muy grande los que estáis completamente sometidos al mundo y los que no han encontrado todavía el camino hacia Mi. Intento ofrecer la salvación a todos, a todos echo el ancla de salvación, pero si lo agarran es vuestra elección, porque no os quiero forzar. Pero la penuria espiritual pide pasar esta penuria terrestre .... Porque no sabéis lo que significa si vivís el final en esta miseria .... Solo estáis viendo el mundo, y estais anhelando por los bienes y no lo notáis que vuestros pies están tocando el borde del abismo .... Y si Yo os quiero retraer, tiene que venir una penuria sobre vosotros que os empuja a mirar a vuestro alrededor .... Y si retrocedeis, si estáis viendo el abismo y huis, entonces la miseria ha contraído mucha bendición para vosotros. Y en poco tiempo los hombres están perdiendo todo lo que tenéis de bienes espirituales, porque estáis delante de un cambio enorme, ante un cambio espiritual que incluye la destrucción de creaciones terrestres. Pero podéis acumular en poco tiempo un tesoro muy grande de bienes espirituales que son inmortales. Y los hombres pueden conseguirlos a través de penas y sufrimiento que hacen morir los anhelos por bienes terrestres .... Yo mismo quiero entrar en el círculo de vuestros pensamientos, quiero que me estáis recordando, los que me han olvidado .... Quiero que me buscáis durante la miseria grandísima, Al que no estáis creyendo .... que Yo, vuestro Dios y creador Me estáis recordando como última salvación, si no conocéis ninguna salida. Yo os facilita todo mucho más para poder creer en Mí por remedios de ayuda inusuales, que ya no podéis dar como una casualidad .... Pero Yo solo puedo ofrecer aquellos remedios de ayuda que no os fuerzan. El sufrimiento es inevitable y se os acercan de diferentes maneras, pero solo tienen un propósito, dejaros acercar a Mí. Si os hablo, si os mando mensajeros que os traen a Mis palabras, si pronuncio el evangelio por el mundo y os aviso de un final .... todo aquello no sirve para conseguir a un cambio de la mente de aquellos hombres que están sometidos al mundo, que están tan encerrados en su rutina que solo las ganancias de sus bienes les parecen deseables. Y tienen que desviarse del mundo por miseria sensible si quieren encontrar salvación antes del hundimiento. A toda la humanidad mundial aquellas palabras no son entendibles, porque no saben que sus almas están en peligro, que se encuentran en un estado terrible porque el Señor de este mundo los tienen bajo su control y no pueden liberarse mientras el hombre se pega más con el mundo y no se suelta del mundo. Y por esto no entienden que la pena sirve como remedio de salvación para sus almas, pero se les puede quitar las ganas del mundo y sus bienes por defectos corporales, enfermedades o por otra penuria no se puede aprovechar, y entonces a lo mejor sus pensamientos pueden dirigirse por otras direcciones. Mientras el mundo tiende con sus gozos y alegrías no se oponen con resistencia y el último tiempo se pasa sin aprovechar para la eternidad. Pero la gran pena puede tocar los corazones, la gran miseria puede abrir los ojos de algunas personas y dejar reconocer la ranciedad del mundo y sus bienes. Y benditos son los que dejan tocar sus corazones por penuria .... benditos son quien practica renuncia a favor de semejantes en situaciones difíciles .... Porque aquel cambia de rumbo del trayecto que está pasando y el peligro de la caída está proscrito .... y va a bendecir la penuria que le salvó de la muerte ....

amén

Traducido por Bea Gato

Redención .... Cena del Señor ....

B.D. 6721 from 24 de diciembre 1956, taken from Book No. 72

Toda persona está necesitada, a la que todavía no pude venir Yo Mismo a redimirla, porque mantiene todavía la puerta de su corazón cerrada para Mí. Porque quiero traer la salvación a su alma, quiero que haya luz en ella, y por eso vengo a vosotros, los hombres, como “la luz de la eternidad” en la Palabra .... Y por eso llamo a vuestra puerta, y al que Me abre, entro y con el tomo la Cena del Señor y él se la toma Conmigo .... Pero, ¿quién Me abre con alegría y voluntad la puerta de su corazón? .... ¿quién acepta con gratitud el regalo que tengo para ofrecer de Mi mano? .... ¿quién se deleita con comida y bebida, preparadas por Mí Mismo, para que sea un fuerte alimento?

La mayor parte del tiempo Me paro frente a puertas cerradas y Mis golpes no se escuchan; la mayoría de las personas no quieren que les hable, aunque sus almas están hambrientas y sufren y la carga del pecado resulta en la debilidad y dependencia .... No puedo traerles ninguna redención, porque esto requiere la buena voluntad de aceptarme a Mi Mismo en el corazón .... Porque el hombre tiene que creer en Mí como el divino Redentor Jesucristo para poder ser redimido, y si cree en Mi vivamente, entonces también Me abre la puerta y Me recibe, entonces adoran su apartamento de corazón para recibirme .... Él Me deja ser su huésped, pero él sigue siendo Mi huésped, a quien ahora puedo ofrecer la Cena del Señor para su Salvación.

El amor por Mí y la fe en Mí también le aseguran la Redención para él y lo liberan de la angustia del alma. Pero el amor y la fe se ha vuelto raros entre las personas y sus almas se encuentran en un estado de emergencia que es cada vez más difícil de remediar. Porque si Yo Mismo desciendo a la tierra en la Palabra, ya no se Me reconoce, se Me rechaza mucho más que aceptado cuando quiero hacer feliz a Mis criaturas, y ni siquiera se ve la luz que acompaña Mi aparición porque la gente cierra conscientemente los ojos, porque no tiene deseos de luz, porque se encuentran mejor en la oscuridad y, por lo tanto, se alejan de una luz brillante.

Quiero llevar a la gente a la Salvación, pero no la aceptan .... Quiero ofrecerles comida deliciosa, pero no sienten hambre ni sed por ello .... Quiero quitarles los grilletes de sus almas, quiero redimirlos de su esclavitud, quiero liberarlos de la culpa y la necesidad y de la violencia de Mi adversario .... Pero ellos no desean esta libertad, permanecen voluntariamente en esa violencia y aunque sus almas languidecen en su miseria .... Y es por eso que ahora se termina un tiempo de gracia .... Comienza una nueva fase de Redención, y Yo Mismo vengo a la tierra primero, como lo he prometido ....

Y este regreso Mío es inminente. Aquellos, que Me han aceptado antes los aceptaré en Mi reino, y los que Me han cerrado los ojos, los dejaré en la tierra, pero en un estado que no quieren, porque nuevamente serán desterrados en las creaciones de la tierra nueva .... Porque no se dejaron redimir, permanecen atados todavía durante tiempos eternos. A ellos pude traerlos la Salvación, no pude acercarme a ellos como Salvador y Redentor, porque no Me conocían, o no Me reconocían.

Pero los que son Míos ahora permanecerán en estrecho contacto Conmigo, Yo mismo estaré en medio de ellos y cuidaré de Mis hijos física y espiritualmente .... Porque la nueva tierra se convertirá en su morada donde Mis promesas se cumplirán, de que Yo estaré entre ellos y recompensaré su amor y su fe, que les doy bienaventuranza, que puedan estar activos en la luz y la fuerza, y que ahora estén libres de todos los problemas .... que ahora hay paz entre los hombres porque son de buena voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajo consciente en el alma * * *

B.D. 6730 from 7 de enero 1957, taken from Book No. 72

Quiero encontrar en vosotros un hogar permanente para poder tener trato con vosotros como un Padre con sus niños. Sólo entonces estará restablecida la relación original en la que os encontrasteis conmigo cuando Yo os había creado. Pero Yo sólo puedo tomar residencia en vuestro corazón si vosotros mismos lo habéis limpiado y decorado para Mí, porque Yo sólo puedo permanecer allí donde reina la mayor pureza, donde no haya quedado escoria, dado que esta reduce mi presencia pues es parte de mi adversario al que hay rechazar del todo de vosotros para que mi presencia sea posible.

De modo que vuestra tarea en la Tierra consiste únicamente en la preparación de vuestro corazón para que pueda servirme de hogar... Pero el cumplimiento de esta tarea requiere vuestra voluntad, con lo que también vuestro anhelo por Mí que es el que estimula vuestra voluntad a ejecutar esta tarea conscientemente: lo de limpiar vuestro corazón de todo lo que podría impedir mi presencia.

Tan sólo la voluntad de estar unidos conmigo ya la aprecio sumamente, pues también os aporta fuerza suficiente para realizar vuestro propósito. Os daréis cuenta dónde tenéis que intervenir para formaros de manera que Yo puedo tomar residencia en vosotros. Sabréis que todavía os adhieren muchas faltas y muchos defectos... reconoceréis que todos los vicios y ansias son un obstáculo para mi Presencia, con lo que ahora os esforzaréis a deshaceros de todo que me desagrada, y a transformar todo lo innoble en virtud. De modo que conscientes produciréis un trabajo anímico porque os incita la meta: la de estar eternamente unidos conmigo.

Para eso, en vosotros, ya debe haberse encendido un amor a Mí - un amor que os empuja hacia Mí y que también os da fuerza para la modificación de vuestro ser al que reconocéis como no divino - como no conforme a mi Voluntad... con lo que cada uno que reconoce su propia deficiencia también puede estar seguro de que Yo le ayudaré para su transformación.

Pero grave es la situación para aquellos que no reconocen sus propias deficiencias... los que están convencidos de su valor integro y que no consideran necesario trabajar en sí mismo... los que por eso nunca podrán acogerme en su corazón porque tienen un gran mal: la soberbia, mediante la cual mi adversario se ha anclado firmemente en su corazón...

Aquel que en profunda humildad se reconoce a sí mismo y sus propias deficiencias, también me ruega por fuerza, ayuda y Misericordia, y Yo le ayudaré y le atraeré a Mí en mi Amor y mi Misericordia ardientes...

Pero aquel que no reconoce su nulidad y su estado deficiente, nunca me invocará. Él irá el camino de su vida, convencido de su propia importancia. Pero él anda sin Mí, porque si él sintiera mi cercanía, ya se habría disipado su soberbia... Pues no puede sentir mi cercanía porque Yo no puedo acercarme a él, dado que manifiesta abiertamente el distintivo de mi adversario. Por eso me rechaza. Le falta la humildad, lo único que tomo en consideración y lo que colmo con Gracia.

Mientras todavía estéis en la Tierra, todos tenéis todavía muchos defectos, por lo que hace falta el trabajo consciente en vuestra alma... si queréis acogerme en vuestro corazón... si queréis uniros conmigo y experimentar el profundo Amor paternal en vosotros mismos.

Tan sólo la voluntad de llegar a Mí y de cambiar a favor de Mí ya me bastan para proveeros con tanta fuerza y Gracia que realmente podréis realizar esta obra. Pues Yo mismo anhelo vuestro regreso a Mí, y por eso ayudaré a cada ser humano que de por sí aspira a este retorno.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Bendiciones de las tradiciones sacramentales

B.D. 6732 from 10 de enero 1957, taken from Book No. 72

En verdad que no os hace honra a vosotros hombres, si dejáis que vuestro modo de pensar, querer y obrar sea determinado por un modo de ver recibido tradicionalmente, si vosotros mismos no premeditáis ni una vez siquiera si tales pareceres tienen autorización y hasta que punto son ellos sólo como el resultado de ideas humanas de valor.

Vosotros hombres debierais llegar en la tierra a la perfección. Y es eso un asunto tan serio, que cada uno individualmente debería preocuparse seriamente también en eso. Mas entonces él caerá también en la duda, si eso, lo que de él se exige, tiene también su autorización. Y él empezará a preguntar, si esa “tradición” tuvo en Mí su origen también, si tiene la Verdad por base sin que esté desfigurada, o si una Verdad ha sido desfigurada por los hombres en el transcurso del tiempo.

La seria voluntad, de alcanzar la perfección en la tierra, producirá innegablemente tales preguntas dudosas, especialmente entonces, cuando se trata de doctrinas desfiguradas, porque Yo Mismo pongo después esas dudas en el corazón de los hombres, para llevarlo de un estado de penumbra a la luz. Y de que las llamadas “tradiciones” contienen muchisimas ideas desfiguradas, no se ha de negar, porque se han deducido de Mi Doctrina, que Yo Mismo he predicado en la tierra, tantos servicios y vicios, como también herejías, que el puro Evangelio del amor de Mi Doctrina, el contenido más importante, fue empujado al fondo, mientras que la obra humana suplementaria se declara y sostiene como muy urgente.

Y los hombres se dejan capturar de ella, ellos se esfuerzan fervorosamente en cumplir esas exigencias y no se atreven a sacudir y cambiar nada de lo que han tomado en posesión de la antigua tradición o a manera de tradición en usos y costumbres, mas los que a sus almas no les aporta el más mínimo progreso. Pero no pueden ser disculpados, porque cada hombre puede pensar, y él tiene también la obligación de poner en movimiento sus pensamientos respecto a ese ideario, el que determina su suerte en la eternidad.

Él debiera de tomar más en serio su tarea terrenal y no creer que Yo me dejo satisfacer con actos sin valor por completo, en los que cuentan también el recibir de “sacramentos”, los cuales no son en absoluto ningún “sacramento”, porque sólo puede tener un efecto santificante, lo que una fe, que se ha vuelto viva por el amor, puede acoger o recibir de Mi Mismo, si a causa del amor ha sido establecida la unión Conmigo. Entonces el hombre será bendecido directamente por Mí tan abundantemente, que le es posible llegar en la tierra a la perfección. Entonces todas las bendiciones sacramentales se le manifestarán al hombre: Él recibirá el bantismo del Espíritu, él será un maestro y anunciador a sus semejantes, él podrá disfrutar siempre del Pan del Cielo, de Mi Carne y de Mi Sangre, él estará en la más íntima comunidad Conmigo lleno de sabiduría y amor, porque no lo oprime ninguna culpa de pecado ya más, las que le fueron perdonadas por amor a Jesucristo, a quien ha reconocido su corazón lleno de amor y a quien él ahora confiesa ante todo el mundo.

El será pleno del Espíritu de Mí, porque se ha hecho vivo por su amor y fe. Pero todas esas bendiciones no puede experimentar a través de la práctica de obligaciones que se cumplen como tradición. Sí, esta bien, si los pensamientos de un niño están dirigidos a la finalidad de su vida en la tierra y de su tarea, pero no se le debe inducir a que haga acciones muertas, sino que siempre se le predique el amor solamente. Y así como el hombre se oriente a esta Doctrina de amor, así también será su avance espiritual.

Pero sólo por una vida de amor puede él llegar a la perfección, sólo una vida de amor le ocasiona también las bendiciones sacramentales. Pues cada hombre tiene que aspirar su perfección en la plena libertad de voluntad, pero en la que está impedido a causa de exigencias y preceptos, que según dicen y pretenden erróneamente, son Mi Voluntad. El tiene que llegar a la vida y tiene que ser por eso también en su pensar, querer y obrar vivo. Pero toda forma ceremonial mata esa vida y algo puramente superficial y exterior no puede llevar a cabo ninguna transformación interior.

Mas todo hombre lleva la responsabilidad para su misma alma, y una vez no podrá disculparse de que ha sido mal instruído, pues todo hombre que aspira seriamente a la perfección se le es dada también la posibilidad de recibir la pura Verdad de Mí, en caso que sea su deseo de ganarme a Mi y Mi Reino y en hacer siempre sólo Mi Voluntad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Suministro de Luz en el Más Allá

B.D. 6735 from 13 de enero 1957, taken from Book No. 72

Donde Yo puedo enviar mi Palabra a la Tierra, allí a las almas del Más Allá les brilla una Luz muy clara. Pero frecuentemente las tinieblas que las rodean son tan densas que las atormentan indeciblemente, por lo que quieren escaparse de ellas. Y una vez que en ellas se despierten deseos por luz, Yo hago que reconozcan fuentes de Luz, y las almas se dirigen a ellas, con lo que para ellas comienza el ascenso aunque al principio apenas sea reconocible. Y una vez que un alma haya visitado un lugar donde percibió un rayo de Luz, allí siempre volverá, con lo que ya no corre el riesgo de volver a las tinieblas.

¿En qué consiste la Luz que agrada a las almas y que hace que cada vez deseen más luz? Las almas que, totalmente apáticas, se hallan en regiones tenebrosas carecen de fuerza y no reconocen nada en su contorno. Pero son conscientes de que viven... que no están apagadas - una consciencia que les resulta muy atormentadora porque su saber acumulado en la Tierra se ha quedado confuso.

Pero sí, saben reflexionar sobre su estado desgraciado y pueden empezar a preguntarse si, acaso, ellas mismas son las culpables de su situación o qué puede haberla provocado. Y si en ellas surgen preguntas como estas, entonces Yo ya estoy dispuesto a responderlas. Sólo que no puedo hacerlo directamente, sino que tengo que darles la ocasión de que puedan encontrarse con alguien que les da la enseñanza correspondiente. Cada pregunta como estas y el deseo de obtener la respuesta ya resulta en un deseo de recibir Luz...

Todo desconocimiento del alma es como oscuridad, y todo saber correcto es una Luz... Un alma que ya no mora en su cuerpo humano –la que ya no puede mirar por su ojo corporal–, mientras esté completamente ignorante es ciega, de modo que alrededor de ella hace noche. Pero es posible traerle Luz, pues puede recibir instrucción y si la escucha voluntariamente también notará que las tinieblas van aclarándose.

Primero entra en un estado de “crepúsculo”, pues comienza a concebir pensamientos claros, lo que a la vez le produce un bienestar, y se aclarece cada vez más en ella. Ya puede reconocer aquello que antes no podía ver... Pero lo que le produce ese bienestar no son impresiones terráqueo-materiales sino es un estado de Luz interior que se lo produce, porque ahora también sabe que y cómo puede liberarse de su situación horrible.

Además, ante el alma se extiende un campo de actividad que después de su estado de inactividad anterior le encanta mucho, porque ahora siente también fuerza para ejecutar un trabajo, al que le empuja un impulso de amor.

Las esferas en que resuena mi Palabra son lugares de instrucción que se encuentran en una Luz muy clara y que atraen incontables almas. Pero ver las esferas, sólo las ven aquellas almas que ya añoran salir de su contorno de oscuridad... que ya añoran la Luz...

Pues también hay almas que huyen la Luz, las que ya se han hundido tan bajo que encuentran la Luz como un tormento porque descubre su depravación; y por eso luchan contra ella porque piensan poder extinguirla. Pero almas como estas están rechazadas, mientras que cada alma que añora la Luz está atraída o guiada a seres serviciales, y si las almas simplemente escuchan sin resistencia lo que estos les comunican, también en ellas el estado de tinieblas ya empieza a convertirse en uno de “crepúsculo”.

Ahora en estas almas comienza la sed de Vida, pues empiezan a tener esperanza... quieren vivir para poder ser activos, y ahora su voluntad también les trae fuerza. Luz es saber y Luz es Verdad, de modo que para aquellas almas que moran en las tinieblas la Luz es lo único que hay que traerles para que también ellas despierten a la Vida...

Por eso siempre estaréis rodeados por almas sedientas de Luz que quieren participar en la transmisión de ella... cuando se os comunica mi Palabra... cuando Yo os instruyo... cuando Yo mediante mi Espíritu hago que os llegue la pura Verdad... Por eso, si vosotros os unís conmigo para recibir mi Palabra, siempre lucirá una Luz que atraerá a incontables almas. Porque en el Reino espiritual por Luz siempre se entiende la llegada de la pura Verdad de Mí...

Luz es conocimiento, y Luz es saber que tiene su origen en Mí... que de Mí mismo irradia a la Tierra para que se rompan las tinieblas... y para que vosotros los seres humanos podáis llegar a ser bienaventurados... pero la que sólo podéis recibir si os unís conmigo - con la Luz de todas eternidades...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Medios de salvación de los seres portadores de Luz

B.D. 6737 from 15 de enero 1957, taken from Book No. 72

En el mundo espiritual las maquinaciones de los seres humanos en la Tierra resultan manifiestas, lo que a los seres de Luz estimula tanto más a ayudarles porque también saben del final cercano y la suerte de todo lo que en la Tierra falla. El Amor misericordioso los incita continuamente que ayuden, pero la voluntad de los hombres frecuentemente los rechaza - y ellos no deben actuar contra la voluntad de estos.

Pero como los seres de Luz también se dan cuenta del estado espiritual de los hombres, también saben de remedios eficaces a los que aplican en plena conformidad con la Voluntad de Dios - remedios que consisten en la interferencia en acontecimientos terrenales. Ahí puede tratarse de acontecimientos bienvenidos como también de terribles causados por aquellos seres de Luz - los que quieren salvar a sus protegidos o guiarlos hacia Dios. Pues Dios mismo los ha dado a los hombres por guías espirituales, por lo que la salvación de sus protegidos les significa mucho.

También saben de la bendición de los sufrimientos para todos los seres humanos, y por eso los sufrimientos frecuentemente son inevitables, a pesar de que los seres de Luz son amorosos con los hombres. Pero el haber salvado a un alma deleita a todos los seres de Luz, dado que estos son conscientes del estado atormentador en que se encuentra lo espiritual que, de nuevo, durante un tiempo eterno queda cautivo31 en la materia.

Ante este estado atormentador incluso el mayor sufrimiento en la Tierra resulta poco importante, y por eso los socorristas lo aplican destruyendo dicha mundana y frecuentemente interviniendo tan dolorosamente en la vida de un hombre que apenas ya se puede imaginarse un motivo amoroso para esto... pero se trata únicamente del amor y la preocupación por el alma del hombre que se encuentra en máximo peligro, pues mientras esta todavía se encuentre en la Tierra, sus amigos y guías espirituales no la abandonarán.

Y como el tiempo que a vosotros los hombres todavía os queda hasta el final es cada vez más corto, estas intervenciones dolorosas por parte de los seres de Luz se producen cada vez más frecuentes. Pues ellos actúan de parte de Dios, en su Voluntad, como colaboradores de Él.

Los hombres acumulan cada vez más bienes mundanos, se abandonan cada vez más al mundo y sus placeres, y por eso hay que destruir frecuentemente su dicha mundana. Pues deben experimentar el derrumbamiento de los bienes terrenales... deben aprender a reconocer la vanidad de los placeres mundanos. Y todo esto sólo es posible si las cosas no van como lo desean... si por golpes del destino de toda clase les está impedido el disfruto desenfrenado de todo lo que codician...

Entonces es posible que a sus pensamientos den una orientación, con lo que su pérdida material resultaría en una gran ventaja espiritual... entonces los seres de Luz han logrado la victoria y a las almas han ayudado a conseguir la Vida, lo que estas les agradecerán eternamente.

A todos los seres de Luz las tinieblas en que viven los hombres en la Tierra les resultan manifiestas, y también saben que el mundo tiene la culpa. Por eso siempre se esfuerzan por apartar los pensamientos de los hombres del mundo, pues procuran conseguirlo mediante remedios que parecen ser duros e insensibles, pero que siempre se basan en el amor porque estos seres son uno con Dios y por eso llenos de amor por todo lo desgraciado que todavía hay en la Tierra.

Sólo queda poco tiempo hasta el fin - un lapso que también será muy pesado, porque hace falta abordar todas las almas que no renuncian voluntariamente del mundo y que no se dirigen a Dios... De modo que hay que interpretar y reconocer cada experiencia pesada y cada golpe del destino como remedio de salvación - remedios que con el divino consentimiento aun hay que aplicarlos en los hombres que peligran hundirse en el abismo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Sucesos cósmicos ....

B.D. 6746 from 25 de enero 1957, taken from Book No. 72

Debe ser muy claro que estáis viviendo en una época muy especial por los sucesos excepcionales a vuestro alrededor en la tierra, y cada uno que está atento debería ser pensativo y buscarse una explicación. Es el tiempo del final y que va a dejar salir cada vez más señales no comunes como está escrito. Porque Dios quiere que los hombres levanten la vista, que sean conscientes de la seriedad del tiempo .... Quiere que pensamientos a un final surjan en cada uno, que los hombres de la tierra vean un alza en los sucesos terrestres, lo cual no se puede superar casi y que aspectos a las soluciones naturales se disminuyen cada vez más. Solo entonces van a pensar. Y así la inquietud entre los hombres aumenta, lo “excepcional” deja verles su impotencia, se sienten amenazados, sin poder encontrar remedio y se sienten demasiados débiles para levantar resistencia .... Pero sólo hay poca gente que contempla este tiempo de modo espiritual y esto puede devolverles la tranquilidad interna, se saben bajo la protección de Aquel que manda sobre todo y que puede guíar y cambiar igualmente los sucesos mundiales. Por eso es de gran importancia advertir a los hombre de Él, El cual les es cada vez más extraño a medida que se acerca el final. Y Dios soportará aquellas pistas de manera que va a resaltar acontecimientos cósmicos, que no están bajo influencia humana con el fin que el hombre dirige sus miradas en otra dirección que el ámbito terrestre a que noten mucho más su impotencia y la dependencia de una fuerza mayor. Los planes poco escrupulosos que los hombres intentan realizar, los pensamientos equivocados causan daño, todo se pondrá en segundo plano frente sucesos cósmicos irreversibles que ninguna voluntad humana podrá evitar o desviar .... Entonces puede tener lugar un cambio en la mente de los hombres si se ven entregados a fuerzas frente aquellas están impotentes .... Y tal suceso está en venir para la humanidad y se cumple solamente lo que fue anunciado ya hace mucho tiempo visto de manera espiritual y siempre avisado por videntes y profetas que hablan en nombre de Dios para dar a los hombres una señal del final. Lo que los hombres .... si se lo creen .... lo desplazan a un futuro lejano, se va hacer realidad en un suceso presente, porque una vez se tiene que cumplir lo que fue anunciado por la voluntad de Dios. Nadie está forzado a creerlo y todo viene de manera que hombres no creyentes encontrarán una explicación para eso y que no tiene nada que haber con una intervención divina, con predestinación o explicaciones espirituales .... El hombre puede reconocer a un Dios en aquellos sucesos, pero no está forzado .... Pero entonces el último remedio está en marcha que pudiera hacer cambiar de mente a un humano, y cada uno está en mala situación que mantiene su rechazo .... Porque su destino es la nueva atadura en la creación de la nueva tierra .... Es un acontecimiento violento que va a tocar a los hombres antes del final, es un suceso cuya extensión no podéis imaginar, porqué ocurre algo en el cosmo que la humanidad nunca ha vivido antes en esta tierra .... Y va a eliminar mucha gente de esta tierra y los que quedan tienen que acostumbrarse a completamente otras circunstancias, pero lo pueden mientras sean creyentes y pidan la fuerza de Dios. Y de antemano nadie podrá preservarse de esta calamidad, a no ser que se someta con toda su fe bajo la protección de Dios y que le va a ser concedido para que le vaya todo mejor da igual lo que pasa. Una y otra vez se os proclama este suceso, se os da siempre el aviso sobre una intervención divina que se va a establecer a través de un acontecimiento natural .... Pero los hombres no se lo quieren creer, y se os va a sorprender sin preparación, pero está establecido desde el principio, porque introduce la última fase de esta tierra y el final sigue a poco tiempo después de este suceso ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Transformación de la voluntad y de la esencia .... La ayuda es Jesucristo ....

B.D. 6748 from 27 de enero 1957, taken from Book No. 72

En el esfuerzo de acercarse a Dios yace el cumplimiento total de la vida terrenal, porque entonces la voluntad también se ha vuelto hacia Él, y el retorno a Dios se ha completado deliberadamente.

Pero la partida anterior de Dios también había cambiado el ser y lo había convertido en una criatura imperfecta, y así como la voluntad tiene que cambiar a Dios, también el ser tiene que volver a cambiarse a la perfección antes de que pueda reunirse con Dios, para poder trabajar y actuar con Él y en Su voluntad en el reino mental.

Entonces el hombre debe luchar por esa perfección durante su camino por la tierra, y eso significa que debe trabajar conscientemente en sí mismo para extraer todos los signos de imperfección de sí mismo, para convertirse él mismo en lo contrario: para descartar todos los malos costumbres, errores y vicios y transformarlos en virtudes. Y es un comienzo difícil y requiere fuerza. Pero Dios dedica a cada hombre la fuerza, quien se dirige hacia Él .... Y cuando la voluntad se despierta en el corazón se dirige a Dios, el Amor de Dios lo atrapa y le proporciona constantemente con fuerza para acercarse a su objetivo ....

Pero cuán pocos solo tienen esta voluntad seria .... Porque no es suficiente que la boca lo diga que el hombre exige a Dios, sino que este deseo debe surgir en el corazón y conducir a un vínculo con Dios, completamente sin presión de fuera .... Dios exige la voluntad del hombre, y esta es libre. Por lo tanto, cada hombre es bendecido, y tiene la seguridad de su ascensión, que esta voluntad mueve hacia Dios, y nunca debe temer hundirse nuevamente en la profundidad, que había dejado.

Y nuevamente comprenderéis que la voluntad hacia Dios nunca puede ser la voluntad para el mundo, porque se trata de dos opuestos, hay dos objetivos que pueden ser la búsqueda del hombre, Dios o el mundo, pero nunca, Dios y el mundo .... Quien busca sinceramente a Dios, ya no está irritado por el mundo, pero quien desee el mundo y sus bienes, está dentro de si todavía tan lejos, la profundidad aún no le ha liberado, y él está en gran peligro de hundirse nuevamente en la profundidad.

Nunca trabajará en sí mismo para cambiará su naturaleza, sino que considerará su naturaleza como correcta y buena; sabrá cómo prevalecerse en todas partes e ignorar el amor, porque su naturaleza es dominada solo de todos esos impulsos, quienes aprueban su oposición a Dios. E incluso si dispone de una gran fuerza física, ya sea que podrá dominar la vida en la tierra, no podrá realizar el trabajo en su alma, porque para eso la fuerza se le debe provenir de Dios, no puede fluir hacia él, siempre y cuando su voluntad todavía sea desviada de Dios. Y su voluntad es incapaz de separarse del mundo, si no se le concede ayuda ....

Pero la ayuda es Jesucristo, la ayuda es el gracioso tesoro que Jesucristo ha adquirido en la cruz para fortalecer vuestra débil voluntad. Y quien se dirige a Jesucristo y Le pide fuerza, también reconoce a Dios Mismo en Jesucristo, y esto es igual que la devoción de la voluntad a Dios, que siempre es recompensada con el suministro de fuerza. Pero el mundo no libera tan fácilmente ninguna alma, y un hombre mundano rara vez tomará el camino a Jesucristo .... Y, por lo tanto, solo a través de la Palabra de Dios puede ser señalado interiormente, de ocuparse mentalmente con Jesucristo y Su obra de redención.

Un hombre del mundo solo puede ganarse a través de la Palabra de Dios, porque este es en sí mismo fuerza, siempre y cuando no sea rechazado. Porque Dios Mismo hace un llamamiento a cada hombre para que le motive, que le regalé su voluntad, que le renuncié la resistencia contra Él y que se le entregue a Él de todo corazón .... Pero siempre la voluntad debe estar listo para escuchar el discurso de Dios, porque esta es la decisión del hombre en la tierra, que abandona su resistencia, que reconoce a Dios y que ahora se rinde a Él .... Y Dios se apoderará de él y lo atraerá a Si Mismo; él regresará a la casa de su padre, que una vez abandonó voluntariamente.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Todos conocen los mandamientos divinos del amor ....

B.D. 6751 from 1 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Todos conocen los mandamientos del amor a Dios y al prójimo, porque están escritas en el corazón de cada ser humano en el sentido de que todos sienten en sí mismos cómo una obra de amor le afecta a sí mismo, cómo siempre será feliz cuando sea considerado amorosamente por Mi Mismo o por su prójimo. Y entonces, él también podrá concluir que prójimo reclama la misma atención de amor y que Yo Mismo también exijo amor del ser humano que me debe su existencia.

Sin embargo, la chispa de amor ya puede haberse sofocado en el hombre, puede haber construido un obstáculo por sí mismo para el obrar amoroso frente al prójimo. Pero incluso entonces él sabe acerca de Mis mandamientos de amor a través de Mi Palabra que es predicado en todo el mundo y que tiene como contenido Mi enseñanza de amor. Y incluso él puede querer ignorar eso también, porque nunca será obligado a amar .... Entonces, sin embargo, surgen emergencias que lo afectan a él o a sus semejantes .... Y nuevamente el mandamiento de amor se le pone ante sus ojos, él mismo deseará amor cuando está afectado por una necesidad o será obviamente alentado a obrar el amor frente al prójimo por la necesidad que ha afectado a este.

Nadie puede decir que Mis mandamientos de amor le han quedado ajenos .... El hecho de que ahora hay tan poco amor entre los hombres demuestra el poder que Mi oponente ahora ha ganado sobre los humanos .... Y esto a su vez demuestra que el divino Redentor Jesucristo no es respetado, que no es reconocido y que por eso no puede venir a ayudar a los hombres a aquellos que están a merced del poder de Mi oponente y de lo cual sucumbirán si no se dirigen a Jesucristo.

Aquel tiene un gran poder, pero vosotros, los hombres, le dais este poder vosotros mismos, porque él no puede obligaros a pertenecer a él. Pero vosotros mismos disponéis de un libre albedrio y podéis usarlo también en otra dirección .... Podéis confiaros a Jesucristo y presentarle vuestras debilidades, también podéis confesarle que vuestro amor propio sigue siendo fuerte y que queréis libraros de ello, y Él seguramente os ayudaría y os daría el fortalecimiento de la voluntad ....

Pero creéis muy poco, porque esa también es influencia de Mi oponente, porque debilita la fe en Mí en Jesucristo. Probablemente estáis expuestos a su influencia y, sin embargo, es vuestro libre albedrio que decide si os dejáis determinar o si dirijáis a Mí .... Ya sea que consideréis vuestro propio “yo” y os entregáis completamente a aquel que está desprovisto de todo amor. Como ser humano, ya habéis recuperado un cierto nivel de madurez espiritual, y esta madurez también os garantiza una fuerza de decisión libre .... Mi oponente no puede forzaros, solo tentados .... Yo tampoco os obligo y en contra de sus tentaciones os pongo muchas gracias que también podéis aprovechar .... Pero la decisión depende de vosotros mismos ....

No hay ni un ser humano que no podría tomar la decisión correcta .... Porque puse la chispa de amor en el corazón de cada ser humano, que es Mi parte, es decir, cada ser humano puede sentir amor en sí mismo, pero debe permitirse ser tocado y no debe poner resistencia.

Y hasta el final de su vida, Mis mandamientos de amor serán entregados a él una y otra vez, aunque si los hombres no les prestan atención, si no cumplen con los mandamientos, siempre escucharán acerca de esos y no quedarán desconocidos a ninguna persona, pero solo se les puede enseñar, pero nunca necesariamente ser exigidos, para que el hombre pueda cumplirlas.

La libertad de la voluntad es decisiva si el hombre Me confiesa en Jesucristo, si vive su vida de acuerdo con la enseñanza divina del amor y, por lo tanto, se libera de su torturador .... No será forzado, pero en todos los sentidos se le brinda Mi apoyo y en todos los sentidos será animado a obrar en amor, porque solo el amor puede redimirlo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El camino auténtico .... El guía auténtico ....

B.D. 6752 from 2 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Todos deberían pisar el camino que llega a la altura .... Es estrecho y difícil de pasar, pero los obstáculos son vencibles si confiais en un buen guía que conoce el camino, que pasa con vosotros por todos los obstáculos y declives con mano segura y que busca el camino más corto posible a la meta. No os dejéis asustar de los esfuerzos y cepas que están delante de vosotros, porque vuestra guía os regala fuerza también para esto, y vais a sobrepasar todo sin esfuerzo y no sentir el camino ya tan pesado y empinado como creado al principio. Y mirando atrás os parece un juego de niños, e informar también a los semejantes a pasar por aquel camino que os llevo al reto. El reto es el portón al reino de la luz que está abierto para vosotros, para aquellos que han pasado por este sendero hacia la altura. Y entonces tenéis que enfrentar a todo lo difícil en vuestra vida terrestre, todos los golpes del destino, penuria, enfermedad y fracasos y verlos como aquellos obstáculos que se os obstruyen el camino hacia arriba a los cuales tenéis que superar con valentía, pero no huirles buscando desvíos que os parecen más fáciles .... Porque os llevan más lejos del reto. Aceptad todo lo que os venga en la vida terrestre de dificultades .... Rogad por fuerza, dirigidos al guía auténtico, y ser confiados de que vais a sobrepasarlos, porque vuestro guía ayuda y Su apoyo está garantizado hasta haber llegado al reto. Un camino plano no necesita esfuerzos, pero os quedáis siempre en el mismo escalón .... Pero debéis llegar a la altura. Arriba encontráis a la bendición, pero os encontráis todavía abajo donde está el reino de los infelices del cual debéis salir para poder ser felices .... Entonces necesitáis fuerza y por esto confiar en un guía poderoso, y si Él ya ha tomado las riendas se os lleva a la vez arriba, porque ya vuestra voluntad a llegar a la altura es fuerza que realiza vuestro ascenso. Entonces una vida terrestre difícil y fatigosa ya es prueba que os encontráis en el camino hacia arriba .... A pesar estáis corriendo peligro de desviar si la vida no pide ningún acto de fuerza de vosotros. No debéis pensar siempre en esfuerzos corporales, sino mucho más ( en = editorial) aquella fuerza que hace falta para superar penuria y penas de todo tipo, porque tenéis que quedaros tranquilos en todas las pruebas que se os oponen, y también este “estado de tranquilidad”, esta “sumisión al aguante” necesita fuerza, la cual podeis sacar de vuestra creencia y vuestro amor .... Aguantar un desafío con paciencia también es una superación de los obstáculos en el camino yendo arriba de manera que aguantáis lo que sirve por el bien de vuestro alma, lo cual va a ser más ligera si puede desprenderse de sus pecados y su ascenso se hace cada vez más fácil. Solo existe una caso para vosotros: confiarse al guía divino Jesucristo por completo para que acoja el guía para poder seguirle da igual a donde os lleve .... Y si es a traveś de sufrimiento y penuria, Él está seguro de que este camino os lleve al éxito, que es el sendero auténtico y más corto para vosotros, y entonces tenéis que estar dispuestos a aceptarlo sin resistencia, y no os vais a arrepentir de haber confiado en Su guía. Rogad por la fuerza de poder enfrentarse a todos los obstáculos, pero no preguntad por desviarlos .... Porque vuestro guía siempre está a vuestro lado y Él os apoya y da ayuda donde se interpongan los obstáculos en vuestro camino .... Y la superación de cualquier obstáculo significa seguramente el alejamiento de la profundidad, y si cada vez se os hace más fácil el ascenso más fuerte es vuestra confianza en la ayuda de Jesucristo de que Él os abra la puerta que lleva al reino de la luz ....

amén

Traducido por Bea Gato

El adversario excede su poder ....

B.D. 6754 from 4 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Al adversario de Dios ha salido bien de causar un lío espiritual entre los hombres que desbanca la verdad por todos lados y lo reemplaza con un bien espiritual erróneo y que los hombres ya no saben dónde buscar y encontrar a la verdad. Porque cada uno cree obtenerla, cada uno contempla a sus pensamientos como los adecuados y buenos, pero la mayoría de la gente está muy alejada de la verdad. Pero la lucha se lleva con mucha rabia entre la luz y la oscuridad, y en la época final la oscuridad está muy tensa y casi ningún rayo de la luz puede traspasar .... Pero las tramas del adversario son demasiadas obvias y se le va a poner un final aproximado, como fue anunciado en palabra y escrito .... Al final de una época su poder siempre es enorme, porque los hombres mismos se lo permiten, pero malusa a su poder de modo que sobrepasa a sus límites los que se le permitieron por Dios .... Tiene el poder de influir a la voluntad de los hombres, a tentarlos y a empujarlos hacia decisiones que él necesita .... Pero avanza en sus acciones .... los golpea con ceguera completa y les quita la posibilidad de reconocer también a otro Señor .... Mina cualquier conocimiento sobre este Señor de hecho que intenta figurar a Dios en Jesucristo como un fantasma, así una elección, una decisión libre a favor de Dios es casi imposible. Por esto ha llegado la hora donde su tarea futura se va a interrumpir, cuando se le meteré a él mismo en cadenas y no puede acosar más al hombre en esta tierra. Y Dios intenta hacer accesible aquel conocimiento de cualquier manera al hombre mal dirigido sobre lo que el adversario le ha negado conocer .... Se les ofrece una y otra vez la verdad pura, pero en la oscuridad actual se reconoce difícilmente. Pero para que sea posible verla, Dios influye de manera excepcional durante los últimos tiempos .... Deja pasar cosas que van por encima de las habilidades humanas, y dirige la atención en Sí Mismo como autor fuente de aquellos sucesos .... Manda predicadores a los hombres que proclaman en Su nombre a Él Mismo y Su poder y gloria y causan como señal extraordinaria cosas extrañas .... Enseña a los hombres obviamente la fuerza de la creencia en Su nombre, y los hombres podrían llegar a través de esto a la fe y a la verdad pura .... Pero también se bajan cortinas oscuras encima de aquellas proposiciones extraordinarias del espíritu divino por parte de aquellos que quieren regalar luz a los hombres, pero se ofrecen al adversario de Dios y apagan a esta luz, pero se enciende siempre nuevamente. Durante los últimos tiempos es difícil reconocer la verdad, pero es posible si el anhelo de conseguirla resalta. Porque el flujo de gracia de Dios se traspasa sin cesar, y aunque Su adversario intenta de todo para frenarlo .... el poder de Dios es más grande, y la luz de la verdad desenmascara a Su adversario. Pero la lucha entre la luz y la oscuridad pasa con furia hasta el final de esta tierra. Y aquellos que caen en manos del adversario van a perderse en la oscuridad .... pero aquellos que anhelan a la luz, Dios Mismo se pronuncia a ellos, y nunca van a caer en las manos del adversario, porque la Mismo luz eterna va a darles luz y fuerza para poder aguantar hasta el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

El compañero Jesucristo ....

B.D. 6755 from 5 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Tenéis que ir todos los caminos juntos con vuestro Señor y Salvador Jesucristo .... nunca olvidarle y siempre pensando en Su amor infinito, lo cual ha comprobado a vosotros por Su muerte en la cruz .... Entonces os dirigís caminando seguramente hacia la altura, aunque os parezca difícil. Entonces os acompaña estando a vuestro lado, y Su presencia prohíbe cualquier equivocación y cualquier desvío del auténtico camino. Y entonces vais a seguir a Sus instrucciones, porque vais a escuchar lo que Él os diga, o sentir lo que Él os pida. En cuanto os juntais a Él, Él que os ha salvado del pecado y la muerte, así como vuestra mirada yace en Él que ha llevado Su vida divina de amor en la tierra la cual ha terminado con sufrimiento amargo y la muerte en la cruz, pertenecéis a aquellos para los que Él ha derramado Su sangre, y os asegura el perdoń de vuestros pecados, la liberación de toda culpa y la entrada a la vida eterna. Los hombres en la tierra no están conscientes de lo que significa esta obra de redención, pero estáis participando en lo que Él había conseguido por vosotros, sí Le reconozcáis sometiéndose completamente a Él, sí creáis en Él y mantengáis a Sus mandamientos .... el indicador hacia Él y a la vida eterna. Pero una vida terrestre sin Jesucristo es una existencia en vano, es un camino que andais solos y que nunca llega al reto. Ante este escenario debéis ser advertidos, podríais sacar una bendición interminable de una vida auténticamente llevada, un cambio con Él .... Un hombre había pasado por la tierra en el cual Dios se había aposentado, un hombre, que se había deificado por el amor y que había convertido en funda de Dios, Él Cual realizaba en esta funda la obra de redención por vosotros: expiar la monstruosa culpa del pecado del anterior alejamiento de Dios. Todos debéis participar en esto, deberíais andar con Él hacia la cruz .... Vosotros debéis aguantar cualquier sufrimiento y penas sin quejas y llevar la cruz que os fue impuesto. Y todos debéis dejaros limpiar por Su sangre que fue derramada por vosotros .... ponerse voluntariamente bajo la cruz y comprobar ante todo el mundo que sois partidarios de Él, que no hay nada que pudiera separaros de Él .... Debéis pronunciar a Su Nombre Santo con todo cariño y ponerle ante Sus pies a todos vuestros pecados, necesidades y sufrimientos para que Él pueda tomarlos, para que Él pueda eliminarlos y liberaros de los cuales. Y Jesucristo os va a remunerar a vuestra sumisión, Él nunca os va a abandonar, Él os va a quitar la carga de la cruz o ayudaros a soportarla, Él va a poner a Su mano curadera en vuestras heridas, y Su flujo de gracia se va a transmitir a vuestro alma y cuerpo debilitado .... Él os va a curar en el espíritu y en la tierra, porque Él ha acogido todos los defectos para expiarlos por aquel que cree en Él. Y Su promesa se cumple verdaderamente, no vais a saborear la muerte si os llama a Su reino. Él os va a comprobar Su poder y gloria mientras estéis en la tierra, porque Él quiere proclamarse ante vosotros, pero sólo puede hacerlo si vuestra fe es fuerte y firme .... Pasad vuestro camino terrestre con Jesucristo y sabed que andáis por buen camino sin correr ningún peligro, espiritualmente o terrestre, porque este camino está bordeado por seres luminosos que no permiten que estáis en peligro .... todos aquellos os ayudan por voluntad de Dios, del Salvador Jesucristo .... y pueden ayudar, porque os habéis sometido a Él y porque defendeis a Su nombre ante el mundo. Jesucristo es el Salvador y Redentor de la humanidad, Él llevaba a cabo la obra de redención por vosotros .... Pero solamente aquellos que le reconocen pueden conseguir la bendición de la obra de redención. Y por esto debéis someteros a Él con creencia y en el amor, debéis poneros en Sus manos y recibir Su gracia, y Él os acompañará a la meta ....

amén

Traducido por Bea Gato

Lucha por la fe - Anticristo

B.D. 6758 from 10 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Mientras más cercano esté el fin, más violenta será la lucha entre la Luz y la oscuridad. Vosotros sufriréis todo el horror de la lucha sólo cuando se dirijan contra mis seguidores; cuando traten de eliminar la fe en Mí y en Jesucristo; cuando la Obra de Redención sea el objetivo del ataque de mi oponente; cuando la gente sea llamada a declarar abiertamente su fe, y forzada a abjurar de ella por los medios más brutales.

Solamente entonces comenzarán la miseria y aflicción, tiempo que Yo he prometido acortar a causa de los Míos. Entonces se manifestará el furor de mi adversario. Pues la humanidad ya no se inhibirá en absoluto y nada será respetado porque la gente estará instigada por Satanás y se habrá sometido enteramente a su voluntad.

Debe decirse que no falta mucho tiempo para que comience la lucha por la fe. Pero antes caerá sobre la Tierra, por mi Voluntad, una miseria aún mayor, cuya causa es distinta, que herirá al hombre para que su fe pueda ser probada y fortalecida en esa miseria. Mucha gente aprovechará ciertamente esta miseria, que golpeará duramente a los hombres mediante una catástrofe natural, para atacar la fe. Se dudará, ahora con razón, de un Dios y Creador que destruye lo que Él mismo ha creado.

Pero aquel que esté instruido en la Verdad, tendrá la explicación correcta de todo, y cuando lleve esa Verdad a su prójimo, será posible que esta venidera «lucha por la fe» pueda producir también entre ellos una fe aún más fuerte, capaz de resistir firmemente todas las persecuciones a las que estarán expuestos los creyentes. El hecho de que la gran mayoría de la humanidad haya perdido la fe viva es obra de mi adversario, quien no cesará de trabajar contra Mí y contra la Verdad, teniendo más éxito con los hombres que con los representantes de la Verdad pura, con los verdaderos representantes de la enseñanza de Cristo, de los cuales sólo le creerán unos cuantos. Pero mi oponente ofrecerá a la humanidad todo lo que quiera y el mundo lo aceptará. Por esta razón, antes habrá una aclaración, en la que cada cual se declarará abierta y libremente a mi favor o en contra Mía.

Durante el tiempo de miseria que vendrá sobre la Tierra por mi Voluntad, aunque Yo la exprese a través de las fuerzas naturales, cada cual tendrá que decidir por sí mismo llamarme para que le socorra, o aislarse enteramente de Mí, lo que equivale a volverse hacia mi adversario. Pero tendrá que decirlo públicamente cuando durante la última batalla por la fe en esta Tierra se les requiera para que den testimonio de Mí en Jesucristo, o para que me nieguen. Entonces sabrán que fueron aleccionados por Mí en la Verdad, que el fin llegó, que Yo acortaré los días por el bien de los Míos, que Yo mismo vendré a auxiliarlos y redimirlos de su miseria, y que los recogeré de la Tierra y los llevaré a un lugar de paz antes de iniciar la destrucción del planeta, lo cual significa el fin de todo lo creado en él.

Yo deseo que creáis lo que os he vaticinado una y otra vez. Las condiciones en la Tierra muestran ya que mi adversario está furioso porque sabe que le queda poco tiempo, y que el mundo está poblado por seres que son como él. Esto tiene que ser aceptado por todos vosotros y sería bueno que meditéis sobre ello. Todavía cada día es una Gracia para la humanidad, porque incluso el más depravado tiene aún oportunidad de cambiar y ganar la fe en Mí antes del fin. Yo trataré por todos los medios de arrebatar almas a mi oponente antes del fin; quien tenga fe en Mí será bendecido, pero el incrédulo deberá compartir el destino de aquel a quien ha seguido voluntariamente.

Vosotros, hijos Míos, no temáis pues no padeceréis en el tiempo terrible que se acerca, aunque estéis extremadamente privados de las cosas terrenales que necesitáis para vivir. Sabed que Yo mismo cuidaré de vosotros cuando seáis perseguidos por mi nombre, y no temáis las medidas de mi adversario. Porque lo que él os quite, lo volveréis a recibir de Mí, aunque en otra forma; pero no estaréis hambrientos, porque Yo mismo satisfaré vuestra hambre. Como está escrito: «Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros y vuestro Padre celestial las alimenta».

¡Pensad en estas palabras! Pensad que Él, quien todo lo Creó, también mantendrá lo que ha creado y dará a los suyos lo necesario cuando lo necesiten. Pero tiempos vendrán en que la gente tratará de forzaros a abandonar vuestra fe por medios brutales, y aquel que sea débil en ella no será capaz de enfrentar esa situación. A vuestra fe le serán impuestas pruebas severas, pero Yo os prepararé especialmente para ese tiempo, y así seréis un ejemplo luminoso para vuestro prójimo y podréis demostrarle lo que se puede lograr con una fe firme: vivir aun cuando lo necesario para la vida os haya sido quitado. Por lo tanto, «buscad siempre primero el Reino de Dios y su Justicia, y todo lo demás os será dado por añadidura». Esta profecía ser cumplirá plenamente en los Míos, en aquellos que me defiendan ante el mundo, que no temen la fuerza terrena porque se sienten seguros bajo mi protección. Y sólo entonces se conocerá a quienes tengan una fe viva, aunque serán muy pocos.

También entonces se derrumbarán los edificios que han sido construidos sobre la arena y no sobre la roca de la fe en la que Yo he construido: mi Iglesia. Será un tiempo difícil, en el que nadie podría sobrevivir si Yo no hubiera traído al mundo la Verdad, que todo lo explica, única con la cual se puede alcanzar una fe firme. Pero si la Verdad no es aceptada, ningún hombre tendrá fuerzas para preservar en la fe. Sólo podréis encontrar el poder de la fe donde exista el amor.

Un hombre extraordinario se ofrecerá a mi adversario como envoltura visible. Y este hombre también empezará la última batalla en esta Tierra. Fijaros en ello y sabréis que la hora del fin ya está cercana.

Pero prestad atención también a mis mensajeros de lo Alto, que aparecerán al mismo tiempo y pasarán delante de vosotros, hombres, con una Luz que debéis seguir. Atended a todos aquellos que predican mi palabra viviente y uniros a ellos para que pueda formarse un pequeño rebaño que busque continuamente la Luz y la fe, las cuales aumentarán siempre.

Y a todos os prometo mi protección, mi cuidado paternal y mi bendición. Y no habréis de temer ser víctimas de este poder brutal, porque Yo mismo vendré y os buscaré tan pronto como la medida de Mi adversario esté colmada y mi gente se enfrente al mayor peligro. Yo acortaré también estos días para que los Míos puedan preservar y no flaqueen a causa de la persecución.

Si Yo veo aún la posibilidad de rescatar algunas almas, extenderé mi mano protectora sobre ellas, que me defenderán también ante el mundo. Con su fe firme podrán levantar a otros y podrá ser reconocido un Poder más fuerte que todo poder terrenal. Yo cuidaré a mis hijos en medida suma y ellos resistirán en alma y cuerpo pese a las condiciones adversas.

Todo esto sucederá en breve. Lo que hoy todavía no podéis imaginaros, entonces será consumado. Yo os llamo ahora la atención sobre ello, y así vosotros, instruidos por Mí, también sabréis por qué sucederá todo ello. En los signos de los tiempos podréis ver la miseria espiritual en la Tierra y también reconocer el estado del reloj del mundo. Pero cuando comience esta batalla por la fe, sólo quedará ya muy poco, pues todo se desarrollará con especial premura.

El hombre elegido por mi adversario como tapadera humana no tendrá larga vida y su gobierno en esta Tierra durará poco. Sus cualidades sobrenaturales serán ciertamente muy notables porque estará dotado de manera especial por mi adversario y, por lo tanto, trabajará para él y sus planes.

Y aunque el mundo entero le rinda homenaje, vosotros le conoceréis y miraréis más allá de él. Habréis de tener especial cuidado en no exponeros imprudentemente al peligro. Debéis ser «astutos como serpientes y mansos como palomas». Pero cuando os pidan que os decidáis, deberéis hacerlo y confiar firmemente en Mí y en mi auxilio. No importa cuán poderosa pueda ser la humanidad, no podrá triunfar contra mi Poder: un aliento Mío basta para destruirla. Yo diré alto cuando la hora haya llegado. Traeré a Mí a aquellos que están en la opresión terrenal más grande. A los opresores Yo los encadenaré, porque su final ha llegado; habrá terminado un periodo de Redención y empezará una nueva época que permita continuar la Redención de todos los espíritus.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Justificación de las destrucciones .... Transformación terrenal y espiritual ....

B.D. 6759 from 11 de febrero 1957, taken from Book No. 72

El punto de inflexión espiritual también requiere un punto de inflexión terrenal, es decir, un cambio completo de las condiciones terrenales que deben producirse nuevamente a través de acontecimientos catastróficos en la tierra, a través de procesos que también provocan la disolución de las creaciones terrenales .... Porque un punto de inflexión espiritual solo puede producirse entonces, cuando todo lo espiritual vuelve a estar dirigido correctamente, es decir, incorporado en las formas correspondientes a su grado de madurez. Por lo tanto, primero debe deshacerse de las formas antiguas para poder obtener nuevas formas. Todas las creaciones deben liberar lo espiritual, y eso significa tanto como la destrucción completa de las creaciones en esta tierra.

No basta que solo se produzca un cambio sólo en las personas, que sólo las personas cambien espiritualmente, sino que está en juego todo lo espiritual, incluso lo que aún está unido en materia sólida, eso que también una vez tiene que continuar su desarrollo. Además, no hay absolutamente ninguna posibilidad de que las personas se esfuercen por un cambio espiritual .... ya no hay ninguna esperanza de que alguna vez alcancen un nivel de madurez en la tierra que la existencia terrenal debe brindar a cada ser humano y que tampoco puede ser lograda .... es por eso que la destrucción de la tierra y sus creaciones y por lo tanto también el final de la vida de los hombres no es ninguna pérdida para ellos, porque ya no pueden perder nada, solo pueden ganar porque se crean nuevas oportunidades de desarrollo para ellos ....

Sin embargo, también se ha establecido un límite para el destierro de lo espiritual que está atado en la materia sólida .... también ha llegado el momento de que este espiritual para que sea librado y pueda seguir su curso de desarrollo en esta tierra atado en formas externas más ligeras. Y este tiempo también se observa .... Porque el plan de salvación de Dios está fijado desde la eternidad. Y así también se produce un punto de inflexión espiritual cuando haya tenido lugar la clasificación de lo espiritual en las formas externas apropiadas .... cuando la tierra vieja ha sido destruida y ha surgido una nueva tierra con creaciones de todo tipo, con seres vivos, humanos y animales, los cuales ahora llevan una vida armoniosa, pacífica y bendecida en esta nueva tierra de acuerdo al nivel de madurez de lo espiritual.

Porque las personas a las que se les permite habitar esta tierra viven según la voluntad de Dios, lo que significa también que dan a todas las criaturas en el mundo animal y vegetal y también a la materia todavía dura la oportunidad de poder redimirse a través de una actividad servicial, es decir, que entonces el desarrollo ascendente de lo espiritual tendrá lugar ahora en poco tiempo .... que la situación en la tierra ha cambiado por completo, por lo que se puede hablar con razón de un punto de inflexión espiritual. No se trata solo del alma humana .... vosotros los humanos debéis considerar, si la destrucción de las creaciones terrenales y especialmente la destrucción de la tierra os parece increíble ....

El ser humano en esta tierra ha fracasado por completo en los últimos tiempos, y a través de su fracaso también ha obstaculizado todavía en gran medida lo espiritual aún atado en su determinación .... Se ha producido un estancamiento que no está en armonía con el orden divina, y el tiempo que fue puesta para esta tierra con sus creaciones ha expirado .... Pero el desarrollo de lo espiritual continua .... tiene que continuar de acuerdo a la ley divina, y es por eso que la obra de destrucción en la tierra y sus creaciones debe llevarse a cabo como Dios lo ha reconocido desde la eternidad como trayendo bendiciones para lo espiritual que tiene que andar el camino sobre la tierra ....

Y así también Su plan de Salvación está fijado desde la eternidad, y será cumplido y llevado a cabo .... Porque también toda criatura suspira por la redención. Y lo que aún sucederá en la tierra, todo sirve para iniciar el punto de inflexión espiritual, y nadie podrá detener el último el acontecimiento, porque esta destrucción material forma parte del plan de Salvación de Dios, para despejar también el camino a lo espiritual que aún está atado en la forma sólida, para crear oportunidades de ascenso también para ello .... Porque todo lo espiritual es esencia una vez emanado de Él que quiere llevar de regreso a Él Mismo .... Porque Su amor está dirigido a todo lo esencial, y Él trata de redimirlo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Es imprescindible el oír la Palabra de Dios - (Yo no hago nada malo)

B.D. 6760 from 12 de febrero 1957, taken from Book No. 72

También resultará para vosotros en tinieblas si os cerráis a Mis Palabras, si creéis poder pasaros sin Mi alocución, si váis así por la vida terrena sin Mi Palabra. Pronto estáis listos con la explicación: "Yo no hago nada malo", pero creéis que ya no necesitáis nada más, vosotros creéis que obrando bien y cumpliendo con vuestra deber, como decís, pero os ponéis apartados de Mí, creéis tal vez en Mí como en vuestro Dios y Creador, pero no sentís ansia de Mi Palabra, y eso es, porque esta Mi Palabra os manda hacer más a lo que vosotros estáis dispuestos de hacer, porque Mi Palabra pide de vosotros obras de amor, mas eso lo dejáis de hacer, pues el egoísmo es aún demasíado grande.

Si creéis de ese modo en un Dios, entonces tenéis que oír también, lo que El pide de vosotros. Y si no Le escucháis, entonces es también vuestra fe sólo una fe muerta, y vuestra aseveración de creer en El es entonces sólo una locución, son palabras sin vida, que de nada os sirven para la Bienaventuranza. Y vosotros, los que habláis así, debieraís reflexionar seriamente que el día de vuestro fin puede venir de repente, y debieráis dar cuenta a vosotros mismos como seria, si podriáis aprobar. Pues en el interior más profundo no habéis perdido todavía la fe en Mí, de lo contrario tampoco os esforzaríais en vivir justos en la tierra.

Pero es sólo muy débil, precisamente porque os falta la confortación, que por Mi Palabra se os participa. Ya camináis mal en las tinieblas, mas podéis, sin embargo, procuraros todavía en la tierra luz, si no soís de mala fe o intención. Pues Mi Palabra se os lleva de cerca cada vez de nuevo, y si una vez sólo puede ella penetraros hasta el corazón, os conmoverá, como una corriente de fuerza, y entonces se podrá hacer luz en vosotros.

Todos tenéis que dejar que os hable, si queréis dejar atrás vuestro camino terrenal con una ganancia para el reino del otro mundo, y eso significa que tenéis que uniros Conmigo íntimamente, si Mi Palabra se os es llevada en algún modo; de que queráis pues, oír algo de Mí Mismo. Pues un anunciamiento vacío de Mi Palabra que escucháis, sin la voluntad esta de percibirme a Mí Mismo, no puede ser calificada con el oír Mi Palabra y de eso tampoco tendréis ningún beneficio para vuestra alma. Y por eso sólo puede percibir el hombre Mi Palabra que cree en Mí y en esa fe espera Mi Platica.

Pero también el anunciamiento muerto de Mi Palabra puede motivar a un hombre, a establecer él mismo la atadura Conmigo, un acto ceremonioso puede hacer o llegar a ser un suceso vivo, por eso es aconsejable siempre buscar los lugares donde es anunciada Mi Palabra, pues tan pronto como algo sea captado por la razón, puede encontrar el camino al corazón, lo cual es cosa de la libre voluntad, pero posible por eso. Y toda posibilidad debe ser aprovechada donde un hombre pueda encontrarme.

Y así el trabajo está siempre bendecido, el trabajo que está prestado por los que tratan de divulgar Mi Palabra. Es la siembra de una buena semilla, que si bien puede caer en los más diferentes suelos, pero no obstante un grano de semilla puede echar raíces y brotar.

Que jamás crea un hombre que es vano semejante trabajo, pues el haber abierto a un alma sola la posibilidad de

Traducido por Pilar Coors

Advertencia seria delante del mundo ....

B.D. 6761 from 14 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Mi Palabra siempre será puesta en duda por aquellos que todavía tienen un vínculo demasiado fuerte con el mundo, que no pueden mantener un justo equilibrio en la medida en que sólo rinden tributo al mundo y no piensan en su tarea terrenal. Mi Palabra exige el retiro del mundo, exige la superación de las tentaciones y de los estímulos que emanan del mundo .... Y hay un sinfín de ellos. Y si ahora hacen caso de Mi Palabra, solo les quedan placeres inofensivos que ya no pueden poner en peligro sus almas, y aumento su deseo de placeres de naturaleza espiritual ....

Por lo tanto, de ninguna manera se descuidan, solo que son considerados por Mí, y no de Mi oponente. Pero que todavía tiene un gran poder sobre la mayoría de los hombres, y lo que les ofrece es aceptado mejor, satisface los sentidos de las personas y, por lo tanto, también se esfuerzan constantemente por ello. Entonces Mi Palabra tampoco impresiona, sino que será rechazada de mala gana porque es contraria a sus deseos.

Y así también se explica que todo vínculo Conmigo se deshaga cuando surgen los deseos físicos y no son reprimidos .... cuando el ojo humano se deleita con cosas que sólo dan bienestar al cuerpo .... o cuando las ventajas mundanas inducen a la gente a hacer un trabajo que sólo es útil para el cuerpo y no para el alma .... Entonces Mi oponente se interpone entre la gente y Yo, y entonces Mi Palabra tampoco tendrá ningún efecto sobre ellos, porque Mi voz no se escucha en ella.

Y siempre podréis daros cuenta que las personas que ya se han retirado del mundo siempre tienen un oído abierto para Mi Palabra, mientras que las personas que todavía están atadas al mundo la escuchan completamente sin entender y les afecta bastante desagradable porque les exige algo que no quieren dar: la renuncia a las alegrías y los placeres terrenales .... Y Satanás todavía los tiene completamente bajo su control. Es por eso que vosotros, los humanos, no podéis ser advertidos con suficiente frecuencia sobre el mundo si queréis ganar la vida eterna en la bienaventuranza ....

Cualquiera que no crea en la vida después de la muerte sólo se reirá de tales advertencias y tratará de obtener las alegrías que el mundo le ofrece .... Pero Yo hablo a las personas que creen en esto y les advierto que aprovechan su vida terrenal para la vida después de la muerte. Solo regalan lo que parece atractivo por un corto tiempo, pero para luego poder poseer todo, felicidad y dicha, luz y fuerza y libertad .... Y cuanto más prestan atención a Mis recordatorios y advertencias, más profunda y feliz también serán tocados por Mi Palabra porque escuchan la voz de su Padre, que, sin embargo, no es aceptada en el ajetreo del mundo por aquellos que todavía están demasiado entregados al mundo ....

Tampoco es de extrañar que aquellos que se supone que deberían reconocer Mi Palabra duden de ella porque se consideran Mis representantes en la tierra .... Ellos también están en su mayoría todavía “bajo el hechizo del mundo ....” Ello también no ha podido todavía separarse de ello, y por lo tanto todavía están apegados a Mi oponente que confunde sus pensamientos de tal manera que también les falta la capacidad de juzgar cuando le es traída Mi pura Palabra .... Y esto no solo se aplica a oficiales representantes de Mi nombre, sino también para aquellos que todavía combinan demasiado los intereses espirituales con los intereses mundanos .... que todavía dirigen sus miradas demasiado al mundo en lugar de alejarse de ello ....

Una y otra vez tengo que decir que el mundo no es Mi reino, sino el reino de Mi oponente .... que hay que dejarlo, es decir, superarlo, para poder tomar posesión de Mi reino. Pero entonces Mi Palabra también os tocará profundamente, y sólo entonces os brillará como una luz del cielo .... Pero nunca aceptaréis voluntariamente su luz si todavía prestáis demasiada atención a las luces deslumbrantes del mundo .... Y Mi Palabra es la luz que alumbra pura y brillante en el corazón de los que han vencido al mundo, que luchan con todos los sentidos por el reino que no es de este mundo ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acontecimientos mundiales .... Caos .... Anticristo ....

B.D. 6762 from 15 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Habrá un caos indescriptible cuando Yo haya hablado a través de las fuerzas de la naturaleza, porque mientras exista la tierra, la gente aún no ha experimentado nada como esto. El miedo y el terror hacen que las personas sean incapaces de pensar y actuar porque temen que se repita ese acontecimiento y, por lo tanto, son incapaces de dar una mano para ayudar y salvar donde aún es posible ayudar.

Solo unos pocos reconocerán lo que ha sucedido, porque de antemano fueron advertidos y ahora ven la verdad de Mis Palabras .... Y eso por eso que ahora darán iluminación a sus semejantes llenos de convicción, pero sólo serán escuchados por unos pocos porque la gente quiere aceptar todo, pero no un plan divino de Salvación que se llevó a cabo de esta manera. Sin embargo, este tiempo debe ser aprovechado bien y la gente debe ser informada en relación con esto del próximo final ....

No pueden negar lo que ha ocurrido cósmicamente, y el hecho de que ha sido anunciado de antemano todavía puede hacer pensar a las personas. Pero la voluntad de vivir, el propio impulso de sobrevivir, aún vencerá, y la gente hará todo lo posible para dominar la miseria terrenal que desencadeno ese acontecimiento natural. Y ahora el grado de amor, la voluntad de ayudar a las personas decide nuevamente, de ayudar a su prójimo decide nuevamente, si y cómo su propia situación en la vida mejora, porque Yo ayudaré a todos aquellos que también se preocupan para las dificultades de sus semejantes ....

Pero muchos tendrán que luchar duro si confían en sus propias fuerzas .... o encuentran un apoyo visible desde abajo si actúan en rigor a expensas de sus semejantes. La miseria terrenal será grande así como el caos causado por una destrucción inimaginable .... Y ahora también incontables personas abandonarán la creencia en un Dios y Padre porque fueron severamente afectados .... Pero su creencia fue solo una forma, no soportó una prueba seria .... Pero es por eso que ya anuncio este acontecimiento de antemano, para que vosotros los humanos podáis manteneros firmes, para que sepáis que es Mi plan, que Yo también soy un Señor sobre las fuerzas de la naturaleza y, por lo tanto, también es fácil para Mí ayudar de nuevo a las personas que Me piden ayuda ....

No tenía que anunciaros nada de antemano, podría intervenir de repente y sorprender a todos los hombres. Pero entonces ningún hombre querría creer en Mí tampoco. Pero quiero que Me reconozcáis, y podáis reconocerme cuando todo llega como se anuncia. Entonces sabéis que nada puede suceder en esta tierra sin Mi voluntad, y entonces podéis doblegaros a Mi voluntad, entregándoos con plena fe y pidiendo Mi protección .... Por eso os transmito el conocimiento sobre lo que va a venir, por eso os inicio en Mi plan de Salvación, y por eso os exhorto constantemente, Mis siervos, a que transmitáis vuestro conocimiento también a vuestro prójimo, porque el vínculo Conmigo será vuestra protección más segura, venga lo que venga ....

Y entonces también aparecerá aquel, que será Mi oponente en el último tiempo, que tomará las riendas, porque la gran necesidad se lo hace más fácil, y que ahora también dictará decretos, que prueban claramente su pertenencia a Satanás. Y encontrara muchos seguidores y conducirá su regimiento sin escrúpulos; también querrá arrebatarme a los creyentes débiles, pero también encontrará resistencia de Mi lado porque doto a los Míos con gran fuerza y cuanto mayor parece volverse la necesidad, los más fuertes serán los Míos porque Me sentirán a Mí y a Mi presencia y ahora hablaran sin temor ni timidez lo que Mi espíritu les mande ....

Pero todo esto debe preceder al final, como está anunciado, porque todavía se luchará por cada alma individual y también esta gran necesidad todavía empujará a la gente hacia Mí, que todavía Me llamará en la última hora y, por lo tanto, escapará del destino del nuevo destierro ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ayuda con amor al prójimo que está en la miseria

B.D. 6763 from 16 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Debéis prestar consuelo y ayuda a los que se encuentran en desgracia terrenal o espiritual. Entonces es cuando verdaderamente ponéis en práctica el amor al prójimo, y también despertáis el amor en vuestro prójimo.

No es posible que el tiempo final pase sin que los hombres tengan que sufrir pena y desgracia por ello, dado que estas son los últimos remedios que aplico para ganarlos para Mí. Mediante tales desgracias Yo me dirijo a cada corazón humano. Si los hombres me oyen... si en su miseria reconocen mi Voz y me prestan oído y corazón, entonces ya han dado un paso en adelante, pues han pisado el camino que lleva a las Alturas.

Pero todavía hay incontables hombres que mantienen el corazón y el oído cerrados ante mi Voz. A estos os debéis dirigir vosotros, y en su penuria debéis remitirlos a Mí donde encontrarán verdadero consuelo y ayuda. Ya les prestáis ayuda debido a que no pasáis por alto de sus problemas - una ayuda bien recibida.

Sed conscientes de que siempre únicamente el amor es el remedio correcto, pues el amor hace que las heridas se cicatricen y alivia los dolores. No hay hombre que fuera insensible para una obra de amor. Cada obra de amor despierta en el semejante el amor recíproco - y solamente así se puede ganar almas.

Únicamente por el amor las almas van madurando, y si un alma es apta para el amor, entonces incluso el sufrimiento le va a traer bendición, porque el alma se limpia de toda escoria y facilita que cada rayo de amor surta efecto en ella. Por eso, dirigid la palabra a todos estos hombres de los que sabéis que se encuentran en grandes apuros, que sufren penas profundas, y que están desesperados y acobardados. A estos dadles consuelo y remitidlos a Mí... no los dejéis solos en su dolor para que no se sientan abandonados y se desesperen... Para ellos cada palabra de amor es un alivio, y toda compasión hace que sientan su dolor menos fuerte. Dadles consuelo terrenal y espiritual, para que también todas penas tengan un éxito benéfico para sus almas.

A todos vosotros espera todavía mucha pena y miseria, pues aún os veréis en situaciones en que agradeceréis consuelo y ayuda de toda clase. Vendrá el tiempo en que tendréis que arreglároslas entre vosotros todos; y donde los hombres no se ayudan mutuamente, allí la desgracia parece ser casi insoportable - a no ser que los hombres se dirijan a Mí... pues Yo nunca abandono a un hombre que me llama.

Yo sólo quiero conseguir que los hombres establezcan una conexión tan íntima conmigo que nunca ya se sientan solos y abandonados, sino que sepan que su Protector y Ayudante siempre se encuentra a su lado. Entonces ya no sentirán su desdicha tan duramente como uno que se encuentra muy alejado de Mí.

Toda desgracia es más soportable para el hombre si se refugia en Mí. Y vosotros que me queréis servir podéis estar activos como mediadores entre Yo y aquellos, porque podéis mostrarles el camino para deshacerse de sus sufrimientos; y si lo hacéis con amor también tendréis éxito.

No endurezcáis vuestros corazones y no ignoréis la desgracia de vuestros semejantes; pues mirad a vuestro alrededor y veréis mucha desgracia, y vuestra ayuda siempre estará bienvenida por su efecto benéfico. Vosotros todos podéis ayudar, porque la verdadera ayuda consiste en pensamientos cariñosos y en palabras y obras llenas de amor a las que os incita vuestro amor.

El verdadero amor con compasión para el semejante que se encuentra en apuros hará que siempre encontréis medios y caminos para aliviar su desgracia, y frecuentemente consuelos espirituales valen más que ayuda material porque mediante estos me abrís la puerta para sus corazones; y una vez que Yo mismo pueda entrar en ellos, también estarán consolados y, por el bien de sus almas, estarán bien dispuestos a llevar su cruz. Entonces su desgracia resultó en una bendición porque así regresaron al Padre... y Yo los he encontrado para siempre...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El efecto de la fuerza .... El señor sobre la materia ....

B.D. 6775 from 4 de marzo 1957, taken from Book No. 72

Si se os abre la fuente de gracia desde arriba, tenéis a vuestro alcance la fuerza para poder llevar a cabo la vida terrestre con éxito, entonces la proscripción se ha roto, a la cual vosotros mismos os habéis condenado por el rechazo de Mi fuerza del amor .... ahora la estais aceptando conscientemente, entonces se debe haber quitado vuestro estado débil, de hecho que ya no estáis bajo el poder de Mi adversario, que no os os puede frenar en vuestro camino hacia arriba .... Porque ahora estáis bastante fuertes para rechazarle si os quiere acosar. Y solo os puede acosar si ceden vuestros esfuerzos a avanzar yendo arriba, pero mientras estáis recibiendo alimento de Mi mano vuestras ideas y acciones están dirigidas hacia arriba, sino el flujo desde arriba se secaría. A pesar Mi adversario os tentará una y otra vez, porque lo siente como una atrocidad si sus conductas se revelan y si pierde seguidores. Pero aquellas tentaciones solo son peligrosas para vosotros si estais enlazados todavía con el mundo, porque solo puede influir en vosotros a través del mundo. Entonces aquel que ama al mundo está en peligro de ceder a las tentaciones .... Aquel que ha superado al mundo ya no lo puede tentar. En cuanto Mi espíritu pueda fluir en el corazón de un hombre, el mundo ya ha perdido sus tentaciones para el hombre, aunque esté metido en medio del mundo en el cual se tiene que defender mientras vive en la tierra. Pero la diferencia es si un hombre Me olvida pensando en el mundo, es decir si el mundo con sus bienes es “su Dios” para él, o si él lo contempla como última estación de prueba, cuyos bienes ya no valora tan alto y su corazón ya no cuelga de estos bienes .... Cada hombre debe mirar más y más a su interior que se dirige hacia la altura, y si recibe fuerza desde lo alto a través de Mi palabra, nada le frena la mirada interior, porque es el efecto fuerte de Mi palabra, que aquel hombre está empujado hacia Mí que se sumerge en Mi palabra con atención. Pero mientras esté en la tierra, está metido en la lucha continua con lo que le rodea .... Y mientras no se someta a todo, mientras es el señor sobre la materia, mientras no se deja dominar por la cual, sale como ganador de esta lucha. Pero no puede huir del mundo, debe superarla .... de manera que no se hace depender de sus bienes porque sabe prescindir fácilmente .... y siempre tiene que prescindir si existe el peligro de perderse en trivialidades .... Entonces el tentador está al mando, y entonces tenéis que tener cuidado. Y sé seguramente como os puedo ayudar, a los que seriamente buscan encontrar a Mí, y no les dejaré caer en manos de Mi adversario. Lo que es por el bien del alma recibe a veces a través de enfermedades y sufrimiento, porque no siempre un cuerpo sano es libre de anhelos, enfermedad puede liberar de conductas impuros .... Pero no cualquier enfermedad se debe contemplar como tal medida de Mi parte .... puede servir también como la glorificación de Mi amor y poder. Porque los hombres no saben de mis planes, no saben que quiero ayudar a los hombres a llegar a obtener la creencia que es viva. Pero debéis saberlo que podéis sacar fuerzas de una fuente que significa mucho más que un cuerpo sano. Y mientras el amor del padre os abre esta fuente, debéis aguantar todo con paciencia sabiendo que estáis escurriendo a otro peligro que amenaza a mucha gente con cuerpos sanos .... Y de esta fuente siempre podéis sacar fuerza y también reconocer que Mi amor os vale en cualquier momento .... que Mi sabiduría y amor sabe arreglar y guiar todo lo pasa por el bien de vuestro alma .... Y debéis confiar en Mi sabiduría y amor y someteros completamente .... Entonces cualquier preocupación se aleja y vais a recibir todo de Mi amor, porque sabéis que Mi amor os cuida ....

amén

Traducido por Bea Gato

La transmisión de palabras proféticas ....

B.D. 6776 from 5 de marzo 1957, taken from Book No. 72

En cuanto se hagan visibles las señales del final, entonces también los que en el pasado os trajeron un rechazo, pensarán en vuestras palabras .... Y eso quiero conseguir, si siempre os doy una orden de transmitir Mi palabra, de dar conocimiento a todos de los acontecimientos aproximados. Mientras su vida va de forma monótona, no tomarán vuestras palabras en serio, pero se recordarán en cuanto ocurran acontecimientos inusuales de los cuales habéis hablado antes .... Aunque muchas veces las dudas e incredulidad espantarán sus pensamientos otra vez de los que intentan enfrentarse seriamente, pero los acontecimientos no perderán su efecto y se consigue que se lo explicarán en el contexto de un poder omnipotente y así se han preparado a la gran penuria y el tiempo pesado que está en adelante.

Y ahora sabéis que por esa razón os pido el trabajo laborioso en el viñedo a que habrán muchos con el conocimiento de aquellas predicciones, aunque no se lo creen. Pasad el conocimiento a todos los que cruzan vuestro camino y no os molestéis de las burlas si os mofan. No hay otro modo de repartir el conocimiento que a través de los hombres y siempre tienen la elección de creérselo o no. Siempre deberías decirles que os estáis deshaciendo de una petición divina en cuanto habláis con ellos y a que no estén forzados de creer que deberían llevar igualmente estos pensamientos por dentro, que habrá en breve un final apresurado de toda la humanidad ....

Y aunque os están escuchando disgustados, los pensamientos en vuestras palabras les van a perseguir o salen conscientemente en su mente de repente en cuanto se notifican acontecimientos inusuales.

Y se está preparando algo .... porque todo se cumple, lo que hice revelar a través de adivinos y profetas a los hombres .... Y no seais vacilando si los días pasan con tranquilidad y paz; mucho más pronto como lo pensáis, el día llegará cuando habrá un gran lamento entre los hombres. Y se puede abrir mucho sembrado donde la tierra no está hecha de piedras por completo. No tengo muchos trabajadores en el mundo que tengan conocimiento de Mi plan de salvación ante los cuales lo he esparcido para encontrar ayudantes eficientes en el mundo para Mi trabajo, lo que solamente se puede hacer por hombres .... Pero estos pocos están enterados secretamente en Mi plan de salvación y reconocen la necesidad de la intervención por Mi parte y en esta comprensión deben avisar también a sus semejantes a darse a conocer como Mis mensajeros, Mis siervos que solamente cumplen con la orden de su Señor .... no deben temer a otros hombres, estando en Mi servicio, deben hablar sin ser tímidos de lo que Yo mismo les he comunicado, y deben estar firmemente convencidos de que Yo defiendo Mi palabra .... de que todo vendrá como lo he anunciado a los que deben hablar en tierra en Mi lugar.

Y aunque los hombres se ríen con lástima de la creencia con la que estáis directamente unidos conmigo .... Un día se van a congelar por su incredulidad. Yo os llamo a todos para hacer este trabajo, los que han recibido Mi palabra y todos tendréis siempre ocasión de mencionar lo que sabéis por Mi palabra .... También será una última medida para la salvación, pero que nunca será obligatoria para nadie.

Da igual lo que venga, todo será previsto desde la eternidad, es Mi plan de curación y determinado por Mi amor y Mi sabiduría. Y por eso, Mis discípulos en tierra, podéis repartir con convicción Mis profecías, no hace falta temer a que estais acosados de una mentira, porque la verdad divina misma os pasa aquel conocimiento, y esa verdad divina misma os da la orden a informar también otros semejantes .... por la curación de sus almas realizo medidas que les hacen más fácil de creer, pero que nunca sobrepasan la voluntad libre del hombre .... Y encima pueden darse una explicación ellos mismos, sino quieren creerlo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El aviso de no ceder en el trabajo del viñedo ....

B.D. 6779 from 9 de marzo 1957, taken from Book No. 72

La humanidad necesita llamadas despertantes continuas, porque siempre recae en el sueño de la muerte, de lo cual deben despertarse para poder trabajar aún con más afán en el alma .... Y hace falta el trabajo continuo de Mis servidores de sacudir una y otra vez a los hombres para hacerles ver la importancia de sus vidas y animarles de participar y empezar con la tarea, porque es importante para ellos, porque no les queda mucho tiempo. Nadie de Mis trabajadores del viñedo deben pensar que han hecho suficiente si han llamado una vez a despertar .... Cada vez deben intentar de alejar el sueño de ellos que les oprime y del que difícilmente pueden huir. Sé exactamente que una o otra vez tenéis que contar con pérdidas, pero no debéis llegar a sentiros cansados, porque es la preparación que estáis realizando a que ellos sepan, porque pasa todo eso como llamarlos con voz de trueno a despertarles, sin no han despertado ya antes y ponerse a trabajar: formarse a sí mismos según Mi voluntad.

Los hombres no deben estar sorprendidos mientras están dormidos profundamente y por eso debéis llamarles anteriormente cada vez a despertar, debéis advertirles de los acontecimientos inminentes, avisarles de que ya no pueden vivir para mucho más tiempo tranquilamente, que hay que despertarles violentamente, si no os escuchan y seguir vuestra palabra. Pero no debéis dejarles en paz .... Porque están en una situación acosada, pierden cada vez más fuerza, porque su vida en tierra pronto estará finalizada y por eso perderán igualmente sus fuerzas de la vida que todavía tienen y todavía pueden estar activos si lo permitiera su voluntad. Pero están sin uso mientras siguen durmiendo el sueño de la muerte, mientras no anhelan ninguna vida espiritual y usan su fuerza vital para obtener bienes terrestres.

Y toda la humanidad está en condición de rigidez, solamente muy pocos, los que siguen la llamada despertadora y piden vivir .... Pero ellos deben pensar en sus semejantes y ayudarles a encontrar igualmente la vida .... Y entonces no debéis parar en avisar lo que Yo os he mandado: que en poco tiempo levantaré a Mi voz alta y perceptible .... Porque este día está a punto de llegar y será el principio del final .... Se adelanta al último final como una sombra. El final significa una noche sin fin y no habrá un despertar cómo es posible todavía por Mi voz, que es seguramente alta y terrible, pero hace posible el despertar de algunos hombres. Y entonces algunos podrán empezar a trabajar con afán en su tarea y prepararse seriamente al final aproximado. Después vendrá la noche irrevocable encima de todos los humanos que no han escuchado a esa llamada despertadora .... Entonces se perderán en el sueño de la muerte desde que ya no pueden despertarse para una época muy larga. En eso deberíais pensar cuando os ofrecéis de trabajar para Mi y ofrecer cada vez la verdad a los semejantes de lo que les espera .... Porque cada alma que sigue a vuestra llamada despertadora os dará las gracias eternamente a que les habíais salvado de esa noche eterna ....

Los hombres no saben en qué situación peligrosa se encuentran y no prestan atención a vuestras imaginaciones. Pero Mi última intervención podrá cambiarlos si reconocen que vuestras palabras eran verdaderas, las cuales volverán a su mente y ahora no se quedarán sin impresión. Por eso no dejad pasar ninguna ocasión. No debéis temer las burlas o la indignación de vuestros semejantes, pensad siempre que estáis ya puestos en la luz del día y que ya no tenéis que temer la oscuridad da igual lo que venga, pero a aquellos espera un destino torturador inefable si no sale bien de agitarlos del sueño de la muerte.

Amor y compasión deben moveros de hablar una y otra vez en Mi nombre, pero nunca pensad de haber hecho suficiente, porque mientras exista la tierra hay que luchar por las almas a que no se sometan del poder de Mi adversario ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Un aumento de miserias en la época final ....

B.D. 6781 from 11 de marzo 1957, taken from Book No. 72

El tramo corto que tenéis que pasar todavía va a demandar muchas cosas de vosotros, a vuestra fuerza y vuestra voluntad, porque el plazo que queda a los hombres en la tierra es bastante corto, el ascenso es bastante empinado y difícil, los obstáculos son difíciles de sobrepasar, pero el reto sí que se puede conseguir todavía, porque Yo tengo mucho efecto con Mi fuerza y gracia y solo Me tenéis que llamar y pedir Mi apoyo y se lo voy a dar sin duda. Hasta qué punto Mi adversario os va a oprimir vais a saberlo pronto, y lo vais a vivir todos, porque trama con astucia y engaño solo para llevaros a la perdición, y trabaja con cualquier remedio que le ayuda en esto. Y va a llevar a los hombres a penurias terrestres, va a influir malamente con sus ayudantes en aquellos que han ido el camino hacia Mi sin infliciones. Y donde pueda, aumenta a los obstáculos, siempre con la esperanza que los hombres se asustan y que eligen un camino menos difícil, pero que se aleja de la meta. El adversario influye en los hombres que se someten a él y que ellos influyen en los hombres según su voluntad, hacen de todo para llevarles a la penuria, para que buscan el la materia de la cual ya se habían soltado .... Mi adversario intenta influir en los pensamientos de los hombres los cuales se ha buscado como víctimas. Los lia y les quita parcialmente la capacidad de establecer el contacto espiritual Conmigo .... Se mete entre Mi y vosotros, y por esto elegis a menudo el camino que os parece el más fácil .... empujados por él .... Tenéis que esperar aquellas tentaciones y tenéis que manteneros firmes en aquellos tiempos.

Tenéis que pensar que Yo ya he anunciado todo esto y que podéis confiar por esto en Mi palabra, y os asegura a Mi protección más fuerte y una transmisión aumentada de Mi gracia. Todos tienen que enfrentarse a tiempos serios de prueba, porque cada vez más rabiosos van a ser sus acciones, el aliento venenoso cada vez más pernicioso, el cual reparte por todo donde teme perder almas .... Una y otra vez os aseguro a Mi ayuda segura, pero Yo no puedo frenar a Mi adversario en su voluntad durante los últimos tiempos, porque se trata de una lucha entre Mi y él, en la cual la voluntad libre del hombre cuenta y no Mi poder. Por esto le dejo a su libertad, aunque sus planes malvados os van a meter en gran penuria. Pero no tenéis que perder, podéis enfrentaros en cualquier momento con vuestra voluntad libre y permanecer a Mi eternamente, y Me podeis llamar en cualquier momento y pedir apoyo. Os habéis sometido libremente bajo Mi protección, y lo vais a recibir, porque no dejo a ningún hombre bajo control de Mi adversario que quiera andar el camino hacia Mi. Pocas veces un hombre de la época aproximada podrá vivir en situación muy tranquila, a pesar que se ha sometido ya completamente a Mi adversario. Pero aquel que se debe decidir todavía o aquel que ya se ha decidido por Mi, va a ser perseguido por los ataques de Mi adversario constantemente. En tierra va a llegar en situaciones de opresión, va a ser perseguido por la mala suerte y enfermedad, se la hace daño por semejantes, tendrá que luchar siempre y empieza a dudar a menudo en Mi amor .... Pero justamente esto Mi adversario intenta causarlo, porque si le sale bien, podrá alejarme y ha ganado. Ante esto os advierto y os aseguro una y otra vez que os guio a través de la peor miseria terrestre .... vais a superar los obstáculos más difíciles .... solo no debéis dejar atrás esta creencia en Mi amor y poder. Son las últimas pruebas en esta tierra, es un tiempo de pena y tristeza, pero también es el último tramo corto del camino que tenéis que pasar. Y podéis sacar fuerzas ilimitadas de Mi, solo Me tenéis que preguntar y el flujo de fuerza se va a transmitir en vosotros. Solo tenéis que entregar en Mis manos todo lo que os preocupa y de verdad no voy a abandonaros .... Y a él no debéis dejar triunfar, aunque estéis metidos en miseria profunda. Mientras vuestra mirada vuelve a Mi, sus ataques son en vano, mientras estéis en conexión Conmigo le empujais fuera de vosotros, y entonces recibes gracia y fuerza continua de Mí, y vais a salir ganando en la lucha contra él ....

amén

Traducido por Bea Gato

Verdaderos y falsos profetas ....

B.D. 6782 from 12 de marzo 1957, taken from Book No. 72

Da igual lo que ponga en marcha para expulsar la verdad, llevará la victoria aunque una cantidad numerosa de gente será víctima del error. Pero el que se esfuerza seriamente de poner toda su voluntad para llegar a la verdad, reconocerá también falsedades y no será ningún peligro para el.

Pero se explica que los hombres se equivocan, porque la equivocación siempre da ciertas ventajas a los hombres de forma espiritual o en la tierra .... Y la humanidad siempre mirar para dar las ventajas, no aman la verdad por si misma, sólo si conlleva una ventaja, es la única manera de que reconocen la verdad. Pero la verdad pura aclara todo y abre los ojos y puede conllevar algún inconveniente para el hombre si toma su vida terrestre demasiado en serio. Y por eso la verdad muchas veces no encuentra aprobación, por eso el hombre está propuesto de aceptar una equivocación que la verdad porque se promete una ventaja para acercarse más a sus deseos.

Es la razón porque los hombre no quieren saber nada de un hundimiento de la tierra, de que la vida y la la creación se acabarán .... Y lo que se les ofrece bajo de la máscara de la verdad es un destello de esperanza que el fin tiene demora, es lo que aceptan antes de que la verdad pura que conlleva un compromiso porque se tendrían que prepararse para un final seguro .... Siempre se encontrarán profetas que anuncian en el nombre de Dios la apocalipsis y algunos que hablan en nombre de Su enemigo, que son profetas falsos y que intentan de invalidar las anunciaciones, que dan promesas a los hombres pero que no les avisan a un final seguro, si no les aseguran de que se puede evitar. Y otra vez estos profetas encontrarán más aprobación porque los hombre no quieren que el fin vendrá, de modo de que aceptan con mucho gusto la lección que conlleva una ventaja para ellos ....

Quien viva en ignorancia completa no podrá valorar fácilmente lo que es la equivocación o la verdad. Pero el que fue introducido ya en el conocimiento espiritual solo puede tomarlo como piedra de toque para la verdad y para la equivocación: lo que una lección conlleva .... y qué propósito tiene .... ¿Quiere introducir a los hombres en un conocimiento de nivel alto, quiere refinar su espíritu, quiere ayudar de que se desprenda de lo material? Entonces viene de la fuente divina y se puede valorar como la verdad. Si se puede ver la intención de mejorar el bienestar terrestre y que se esconde muchas veces detrás de la piedad, entonces pueden ser rechazadas sin contemplación como lecciones equivocadas proclamadas en la tierra por el enemigo de Dios.

Pero durante la época final surgirán muchos profetas falsos que proclaman en su nombre, porque la apocalipsis no está aceptada por el enemigo ni por sus partidarios. De modo que también los hombre que cuentan con el final los lleva al absurdo, los sumergirá en la confusión llevandoles la contraria a los profetas verdaderos, en la época final la oscuridad será más intensa y quien tenga una luz, debería cuidarla para que no se apague, pero lo conseguirá si su amor a la verdad sea fuerte y si aplicará la palabra de Dios.

Al que no es suficiente la luz suave del amor divino, cuyos ojos necesitan la luz fuerte de la tentación ya no tienen el cuidado para ver la lucecita quien le guiaría en la noche oscura ....entonces puede ser apagado con facilidad por el enemigo de Dios y sus trucos ya salió cuando apareció como ángel de la luz y el encontró su víctima: El mundo y su exigencia han ganado porque lo que le ofrece le gusta más a la humanidad que una apocalipsis y un nuevo comienzo, es el poder de evitarlo. Esta ventaja añoran y ya en eso se ve el trabajo de satanás que él puede hacerles creer de poder cruzar el plan divino de Dios ....

Pero tambíen este trabajo cuenta como señal visualizada del final y él intentará con muchas luchas ganar contra la verdad y será muy eficaz dónde encontrará la búsqueda de la verdad absoluta .... allí las mentiras no se reconocerán y tendrá juego fácil. Pero no podrá engañar a los que están en el labor de Dios, ellos están iluminados por el espíritu divino y siempre podrán distinguir la verdad de la mentira .... ámen

Traducido por Bea Gato

Demasiado entusiasmo falso ....

B.D. 6783 from 13 de marzo 1957, taken from Book No. 72

El campo que debéis sembrar y cosechar parece de la voluntad, de su amplitud del trabajo invertido y de vuestra capacidad .... Puede ser muy grande si os estáis concentrando en ello, pero también puede tener poco alcance según vuestra voluntad y afán en vuestra tarea, porque no os fuerzo ni presiono, os doy lo que estáis deseando .... Pero a menudo Mis trabajadores del viñedo están haciendo demasiado, porque se están dando demasiado trabajo a lo que no les he llamado .... están elaborando en áreas por voluntad propia con cierta ambición, con el propósito de destacarse a sí mismos. Y entonces están causando más daño que bien, porque salen de Mi amito por su ambición, y para Mi contrayente es una ocasión bienvenida para dar sus instrucciones a las cuales se escucha muchas veces. Y este es el peligro al que se enfrenta cualquier trabajador del viñedo que no se mantiene severamente al margen de Mis instrucciones, aquel que se deja llevar por demasiado entusiasmo, porque ha perdido la devoción interior .... porque quiere llegar muy lejos, pero no quiere ayudar a muchos. Solo es una diferencia fina, pero cada servidor del viñedo debe comprobarse seriamente a sí mismo qué motivo le empuja al trabajo en el viñedo. No deben olvidar de buscarme en un rezo intenso y preguntar por Mis instrucciones y hacer por lo que se sienten empujados internamente .... Pero no deben entregarse a trabajos que no les he encomendado y que deben ser llamados más que tareas terrestres aunque siguen aparentemente metas espirituales .... Los hombres no saben con qué medios trabaja Mi adversario y que fácil os puede capturar en sus redes; pero no hace falta caer como víctima mientras os estáis sometiendo en devoción profunda a Mi y dejaros llevar por Mi. No os voy a dejar un área para trabajar si no estáis preparados. Pero si lo estáis pisando sin Mi permiso, vais a ser influidos por la otra parte, porque conoce vuestra debilidad de querer resaltar. Y ahora os sirve con lo que estáis deseando .... A menudo los hombres ya han ido por este camino, aquellos que estaban dispuestos a servir, pero que no quisieron servir en un círculo pequeño, sino ellos se han buscado un área de trabajo por sí mismos donde podían salir más al público sin haber recibido por Mi esa orden .... Y muchas veces estaban trabajando sin darse cuenta, quien le estaba motivando .... Y por eso fue posible que servidores, al principio muy aptos, quedaron inútiles para el trabajo en el viñedo, porque quedaban muchos anhelos terrestres en ellos que salieron y motivaban su afán sobresaltado .... Pero no hay que temer ese peligro por todos que me quieren servir, si Yo les valgo más, si ellos me confían en sus debilidades e insuficiencias y me piden protección ante fracaso y siguendo solo mis advertencias antes de comenzar un trabajo nuevo. A pesar se acercan a cada uno de mis trabajadores tentaciones, porque cada uno tiene ciertas debilidades e insuficiencias sobre las cuales aquel está informado e intenta aprovecharse. Pero el enlace estrecho del hombre conmigo le protege de caer como víctima .... Durante la vida en tierra la resistencia del hombre está debilitada y entonces surge el peligro de caer. Por eso tened la mirada dirigida hacia adentro, no mirad mucho a los acontecimientos terrestres, sino más a la evolución espiritual en el mundo, en vuestro alrededor y en vosotros mismos .... Entonces vais a trabajar en pequeñas cosas con ganas, vais a trabajar en vosotros mismos, vais a soportar siempre a vuestros semejantes y vais a alimentarlos con bienes espirituales que les hace falta .... Y este campo de trabajo es tan grande como vosotros sois capaces de elaborarlo. Pero más allá no debéis buscar alcance sino queréis trabajar para aquel que es Mi adversario ....

amén

Traducido por Bea Gato

Cada hombre lleva su propia responsabilidad ....

B.D. 6785 from 17 de marzo 1957, taken from Book No. 72

Cada hombre lleva su propia responsabilidad por su vida terrestre. No se le puede quitar, aunque un hombre que le ama intenta defenderlo, porque la decisión tiene que tomar él mismo, el cual es el propósito de su vida. Solo se puede pasar por ruegos cariñosos la fuerza de decidirse correctamente, aunque no es una garantía, porque la voluntad del hombre es libre y lo tiene que serlo. Pero el amor sabe arreglar muchas cosas y en muy pocos casos se queda sin efecto .... por ejemplo si el rechazo interno contra Dios es tan fuerte que Su adversario tiene un poder más elevado sobre el hombre. Si los hombres lo piensan seriamente, el sentido de la responsabilidad debería hacerle llegar a la perfección en esta tierra, porque el pensamiento estaría dirigido mucho más a lo que venga en el futuro, es decir a la vida después de la muerte .... Que los hombres tienen que morir lo sabéis, y solo la falta de creencia completa en una vida después de la muerte os deja vivir con ignorancia .... Pero mientras haya una fe mínima en una vida proseguida, vais a tener que preguntar cómo será y lo que podéis hacer para llevarlo con gusto .... En la tierra podéis dirigiros a otros, podeis pasar vuestra responsabilidad a otros y aprovecharse de lo que se le hace por vosotros por otros .... Pero vosotros tenéis que haceros responsables vosotros mismos y nadie puede asumir la responsabilidad por vosotros .... y vuestro alma se juzga según vuestras obras .... o: ello Mismo se crea a su destino con el cual tiene que cargar en el reino del más allá y que también allí por un cambio de la voluntad propia puede cambiarlo, entonces se mejora. Y aunque el hombre ha sido muy vago en su vida terrestre, tiene que poner mano a la obra en su transformación si quiere mejorar su destino, pero por ruegos cariñosos se le puede traspasar fuerza. Y por esto es una gran bendición si a un difunto se le manda pensamientos buenos, si un difunto ha podido ganarse amigos que le manden pensamientos cariñosos .... No están perdidos sin esperanza. Y si aquellas almas usan bien este flujo de fuerza, usandola para dirigir correctamente a su voluntad a lo que no han asistido en la tierra: ayudar con amor sirviente .... Entonces van a llegar lentamente hacia la altura .... Un otro ser nunca puede asumir por él lo que tiene que hacer él mismo; dirigir sus miradas hacia Jesucristo .... Porque el alma tiene que haberlo encontrado, a Él tiene que pedir por ayuda, y es la más grande responsabilidad en la vida terrestre, que el hombre tiene que pasar por el camino hacia Jesucristo si quiere entrar a la vida eterna después de su muerte. Tampoco esta responsabilidad no se le puede quitar por otros, aunque se le transmitan ruegos de ayuda .... pero la decisión tiene que tomar él mismo, y sino en la tierra entonces en el reino del más allá. Y por esto nadie debe fiarse en la tierra de un semejante cuando se trata del propio desarrollo de su alma .... Cada uno tiene que trabajarlo por sí mismo, cada uno tiene que pedir la ayuda de Jesucristo para llegar al reto, cada uno tiene que transformar a su voluntad él mismo para que se aleje del adversario de Dios, que le estaba dominando hasta ahora, y para que se acerque con plena conciencia a Dios en Jesucristo .... Solo entonces su alma puede entrar en la paz eterna, y entonces el hombre puede vivir con responsabilidad en la tierra .... y entonces puede estar bendito para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Efecto de la alimentación en cuerpo y alma ....

B.D. 6793 from 27 de marzo 1957, taken from Book No. 72

El alimento espiritual también significa suministrar fuerza al cuerpo, cuando es recibido con un corazón agradecido, cuando la Palabra de Dios, Su discurso, se absorbe con verdadera hambre, y así su fuerza puede penetrar en todo el cuerpo, lo que también es notable para el cuerpo, porque sus sustancias espirituales también son tocadas por la corriente de fuerza y ahora se siente fortalecido. Pero la gente usa muy poco el don divino de Dios, podrían crearse un alivio y se abstengan en hacerlo, podrían desterrar cualquier debilidad y se descuidan en hacerlo ....

Darle al alma el alimento adecuado es la tarea de vuestra vida, porque debe madurar durante su vida en la tierra. Pero solo Dios Mismo puede darles el alimento adecuado, por eso invita a todos los hombres a tener el sacramento con Él, porque quiere llenarlos y darles de beber en Su mesa, porque Él Mismo quiere darles lo que los hombres necesitan para sus almas. Y de su amoroso ojo paternal realmente no escapa cuando un cuerpo cansado y enfermo acude a Él para ser alimentado por su mano .... Y a este bendecirá especialmente la comida y la bebida, para que también pueda sentir la fuerza que proviene de Él ....

Pero la fragilidad del cuerpo no debería incitarlo que venga a la mesa del Señor para tener el sacramento con Él, sino su alma solamente debería querer saciar el hambre y la sed, solo por su alma debería pedir el alimento adecuado, solo debería desear darla fuerza a ella .... Sus pensamientos solo deben ser espiritualmente dirigidos cuando recibe de la mano de Dios Su regalo .... Pero la saturación también tendrá un efecto en su cuerpo, porque Dios también toma el cuidado de este cuando encuentra una actitud mental que prueba el deseo del alma por Dios .... porque solo puede donar fuerza en exceso a la persona que usa toda la fuerza nuevamente para trabajar para Él.

La alimentación del alma no puede ser reemplazada por otra cosa, debe ser realizada por Dios Mismo, por lo que Dios Mismo también debe estar presente en la persona a la que quiere proporcionar Su alimento .... Él dice: “He aquí Me paro frente a la puerta y llamo .... Quien Me abra, entraré y llevaré el sacramento con él...” Entonces debe encontrar una puerta abierta, la voluntad del hombre debe estar lista para ser dirigida a la palabra por Dios Mismo y si escucha Su voz, entonces Dios debe estar presente para él .... Y luego la fuerza divina del amor irradia a través de toda la persona, y esto significa fortalecer el cuerpo y el alma al mismo tiempo ....

El deseo más íntimo y profundo de la Palabra de Dios es lo que también permite una alimentación de la mano de Dios .... Y luego tanto el alma como el cuerpo deben sanar, porque Su palabra es fuerza que también puede estimular a los órganos físicos a una actividad según Su voluntad .... Dios bendiga a aquellos que se rinden a Él, aquellos que Le anhelan y los que Le ponen en su primer lugar, que ya no se fijan en su cuerpo, sino que solo tratan de cumplir los deseos del alma .... Aquellos se han convertido en los Suyos, y en comunión íntima su divina corriente de amor desbordará.

El Padre, que conoce todas las debilidades de Su hijo, acudirá en su ayuda en caso de necesidad física porque el alma de aquel se ha conectado estrechamente con Él. Y si el Padre ahora habla a Su hijo, entonces el hambre del alma está satisfecha, y ella podrá deleitarse con Su palabra, ella ya no siente su cuerpo, ya no siente una cubierta que la oprime, porque las sustancias del cuerpo se alimentan del alimento que se le ofrece al alma, porque estas también se están volviendo cada vez más mental, porque todo lo enfermo e impuro se elimina o se purifica, porque ya no puede aguantar la fuerza de Dios y tampoco quiere poner más resistencia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise